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TITULARES LOCALES 

 
 

  

 
 

Termina protesta en zafarrancho 
Los granaderos de la Policía Estatal, al mando del secretario de Seguridad Pública, Ardelio 
Vargas Fosado, se enfrentaron con pobladores de este municipio al momento de rescatar 
al delegado de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Isaac Alfredo Collantes Cabañas, 
al que tenían atado en el asta de bandera porque el alcalde Jonathan Collantes Cabañas, 

quien es su hermano, no había entregado fertilizante a los campesinos, obras a las 

comunidades y el servicio de agua potable. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Juez ordena a Moreno Valle salir de Valle Fantástico 

Un nuevo revés por parte de la autoridad judicial ha recibido el gobierno de Rafael 
Moreno Valle Rosas, quien lejos de "ganar todas", como suele decir, ahora se ve obligado 
por las autoridades judiciales a abstenerse de vigilar, usar y/o explotar el predio conocido 
como Valle Fantástico, propiedad legítima de INMOBILIARIA HENA, hasta que no se 
defina en los tribunales correspondientes al vencedor del Juicio Ordinario Civil.  (Heraldo) 

   

 

 

Analizan planes a zonas urbanas 

Durante 15 días se llevará a cabo el Taller Internacional de Urbanismo, el cual tiene como 
finalidad el buscar cuatro estrategias innovadoras que darán respuesta a los problemas 
del Centro Histórico y área metropolitana en materia de vivienda, movilidad, gobernanza, 
desarrollo público, espacio, capital universitario, paisaje natural entre otros. (Síntesis) 

  

 

 

Estalla la violencia en Tlachichuca; un baleado 
Decenas de lesionados con gas lacrimógeno y toletes, 10 detenidos —6 hombres y 4 
mujeres—, además dos reporteros a quienes les robaron sus equipos de trabajo para 
robarle a uno el chip y la ―memoria‖ donde guardaba fotos y al segundo su cámara 

fotográfica, fue el saldo de la intervención de al menos 250 elementos de la Policía Estatal 
Preventiva (PEP). (Intolerancia Digital) 

  
 

 

La cárcel se cierne sobre  El Vale por caso OHL 
OHL emprendió la ofensiva jurídica contra la administración morenovallista tras la 
cancelación de la concesión para la construcción del Libramiento Norte, pues interpuso un 

amparo en el Poder Judicial de la Federación. (Cambio) 
  
 

 

Las víctimas exigen a los 4 “acuerdo de unidad” 
Integrantes del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad repartieron besos y abrazos 
a los candidatos presidenciales, pero también les lanzaron severos reclamos durante un 
encuentro en el que les demandaron a los cuatro pactar ―un acuerdo de unidad‖. (Milenio) 

  
 

 

Inicia OHL batalla legal contra el gobierno de Puebla por el Libramiento Norte 
Casi un mes después de que el gobierno del estado de Puebla le retiró la concesión para 
construir el Libramiento Norte de la capital, el consorcio español OHL calificó de 
―arbitraria e ilegal‖ esta medida y anunció que recurrirá a los tribunales. (La Jornada de 
Oriente) 

 
 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

Particulares podrán invertir en obras y compra de equipo del sector salud 
Ahorros hasta del 20 por ciento obtendrá el Sector Salud en Puebla con la subrogación de 
servicios médicos, que permitirá a la iniciativa privada participar en la realización de 
obras o adquisición de equipos, cuya inversión recuperará con pagos periódicos de la 
administración estatal.(e-consulta) 

 

 
 

http://impreso.milenio.com/
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No permitiré empresarios que hagan negocio a costa del estado: Moreno Valle 
Durante su participación en la apertura oficial del Hotel Fiesta Inn 2.10 Las Ánimas, el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas aseguró que en su gobierno ―no se permitirá que 
empresarios sigan haciendo negocios a costa del estado‖. (Periódico digital) 

  
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

Los Morales están vendidos con Moreno Valle: Bartlett 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y el ex titular del Poder Ejecutivo y 
senador del PRI, Melquiades Morales Flores, pusieron a Fernando Morales Martínez como  

dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI). (Contraparte) 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

Por sus pistolas, Parra no devuelve dinero de familiares 
Dolores Parra Jiménez no devolvió el dinero que le pagó a sus familiares a través del 
ayuntamiento de San Pedro Cholula como le pidió el Órgano de Fiscalización Superior 

(OFS); en lugar de ello, la alcaldesa prefirió defenderlos con documentos y no entregar 
los más de 304,784 pesos que les pagó su gobierno. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

Tlachichuca: granaderos desalojan a manifestantes, hay 7 detenidos 
Tras la protesta de habitantes de Tlachichuca contra el edil, que incluyó que ataran a su 
hermano al asta bandera de la plaza principal, granaderos dispersaron a los 
manifestantes y detuvieron a siete personas. El corresponsal de El Sol de Puebla difundió 
que se registró un herido de bala, así como quema de patrullas. (Puebla Online) 

 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Tunden víctimas a presidenciables 
Integrantes del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, que agrupa a víctimas de 

la violencia, tundieron con reclamos a los 4 presidenciables. (Reforma) 
  
 

 
Exigen a aspirantes atender a víctimas 
El Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad exigió a los candidatos a la Presidencia 
firmar un pacto de unidad y de protección a víctimas de la violencia antes del 10 de junio. 
A los cuatro aspirantes se les planteó además una agenda de cuatro puntos con el fin de 

que la adopten, de ganar los comicios. (El Universal) 
 

 

 

 
Las víctimas exigen a los 4 “acuerdo de unidad” 
Javier Sicilia critica por igual a Vázquez Mota, Peña Nieto, López Obrador y Quadri, y 
afirma que se han negado a ―escuchar el corazón herido de la patria‖. (Milenio digital)  

  
 

 

Deja Calderón gran camposanto: Sicilia 
El Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad se reunió ayer con los cuatro candidatos 
presidenciales, dentro de los Diálogos por la Paz, efectuados en el Castillo de 
Chapultepec. (La Jornada) 

  
 

 

Sicilia cuestiona a los presidenciales 
El dirigente del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad dejó claro que la reunión 

con los presidenciales no se realizó para apoyar a ninguno de ellos. (El Economista 

Digital) 
  
 

 

Peña Nieto ofrece a Sicilia desterrar impunidad y uso excesivo de la fuerza 
El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, denunció ayer 
que el cambio democrático que México experimenta desde hace casi 12 años, el cambio 
en el escenario político, dijo, "no se ha visto traducido en condiciones de orden, de paz y 

de oportunidades para los mexicanos". (Crónica Digital) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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#YoSoy132 observará la elección; se apuntan ante el IFE 
Leonardo Valdés da la bienvenida a los jóvenes de ese movimiento para que participen en 

los comicios del 1 de julio próximo. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Integra Comuna proyectos de desarrollo urbano sustentable 
Del taller internacional Metropolización y Centro Histórico que impartirá el grupo de expertos urbanistas franceses 
Les Ateliers, dentro de dos semanas el ayuntamiento tendrá cuatro proyectos de desarrollo urbano sustentable, 
que serán evaluados para idear la forma en que harán crecer a Puebla y la zona metropolitana, adelantó el alcalde 
capitalino, Eduardo Rivera Pérez. El edil expresó su confianza en que estos proyectos puedan ser útiles para la 
planeación estratégica de la ciudad, pues resaltó que en él se incluyen 24 expertos que trabajaron en estudiar el 

urbanismo de Francia y participan otros profesionales con experiencia y ganas por aprender y aportar a la ciudad. 
(Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560425.htm  
 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Rivera inaugura taller de metropolización 
Con una inversión de 2.2 millones de pesos, el ayuntamiento de Puebla inauguró el Taller Internacional de 
Urbanismo ―Metropolización y Centro Histórico‖ impartido por la organización francesa Les Ateliers que se realizará 
del 28 de mayo al 9 de junio. Al respecto, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseguró que se trata de un 

momento histórico, de fiesta, y de alegría, ya que por primera vez existe una gran sensibilidad de parte del 
gobierno del estado de sumarse al proyecto de rescate del Primer Cuadro de la Ciudad. Tras mandar un 
agradecimiento el gobernador Rafael Moreno Valle por su apoyo, ya que sin el aval del Ejecutivo no se hubiera 
logrado este taller de talla internacional. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95496  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Eduardo Rivera puso en marcha el taller internacional de urbanismo Les Ateliers 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el inicio de los trabajos del Taller Internacional 
de Urbanismo, el cual que se llevará a cabo en la ciudad del 28 de mayo al 9 de junio. Evento impulsado por el 
gobierno municipal y estatal en cooperación con gobierno federal,  la Embajada de Francia en México, Les Ateliers 

y Citelum. Eduardo Rivera calificó como un momento histórico y de satisfacción la puesta en marcha del Taller, 
denominado ―Metropolización y Centro Histórico‖, ya que los diferentes niveles de gobierno han mostrado voluntad 
política para el bienestar de la metrópoli y el municipio de Puebla. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25795:eduardo-rivera-puso-en-

marcha-acciones-del-taller-internacional-de-urbanismo-les-ateliers&Itemid=125  
 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560425.htm
http://www.pueblaonline.com.mx/
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SINTESIS 

 Próximo a construir planta tratadora de lixiviados 
Para el próximo mes se iniciará con la construcción de la planta tratadora de lixiviados del relleno sanitario de 
Chiltepeque, tendrá un subsidio de 7 millones de pesos, además de que la empresa RESA invertirá un millón de 
pesos más adecuar la zona. Lo anterior, lo dio a conocer el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, 
Alejandro Fabre, quien resaltó que la obra tendrá una duración de cuatro meses. Asimismo,  comentó que para 

este proyecto de la planta de tratamientos de lixiviados el ayuntamiento sólo intervino en el visto bueno de la 
empresa que tendrá a su cargo el contrato, pues dejó claro que la negociación fue entre particulares. (Irene Díaz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=48195:proximo-a-construir-
planta-tratadora-de-lixiviados&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Vandalismo se apodera del 5% de luminarias en la capital 

Al menos el 5 por ciento de las luminarias de la capital son siniestradas por el vandalismo registrado en las 
colonias más antiguas, además de que también las luminarias que se ubican en las vialidades más viejas  como el 
bulevar 5 de Mayo. En entrevista, el director adjunto de la empresa francesa Citelum, José Ortiz señaló que 
comparado con ciudades europeas como París, Puebla se mantienen con un 4 por ciento de luminarias dañadas por 
vandalismo. Explicó que las calles se primer mundo las lámparas apagadas corresponden a uno por ciento, 
mientras que en la cuarta ciudad más importante de México es del 5 por ciento. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Se debe resolver problema de Desarrollo Metropolitano: Francisco Vélez 
El interés político y la falta de responsabilidad de las autoridades por no respetar los resultados de las consultas, 
estudios, talleres y proyectos técnicos ha frenado el desarrollo metropolitano, afirmó el consejero del Implan, 
Francisco Vélez Pliego al tiempo de indicar que si el ayuntamiento antepone el negocio inmobiliario sobre el interés 
de repoblar el centro histórico será un fracaso. En entrevista, el investigador y presidente del Consejo Ciudadano 
del centro histórico de Puebla,  explicó que los objetivos de repoblar el primer cuadro de la ciudad, proporcionar 
los servicios públicos y mantener áreas verdes no se aterrizarán en esta administración municipal si se sigue 

privilegiando el hacer negocio con los desarrolladores de vivienda en lugar de resolver los problemas de fondo. 
(Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Al día son robados siete autos de la marca Volkswagen y Nissan 
Siete autos particulares de la marca Volkswagen y Nissan son robados al día, llegándose a recuperar sólo tres, 
informó el titular de la  Ssptm, Amadeo Lara Terrón al tiempo de indicar que los lugares donde se ha detectado la 
incidencia es en el centro histórico y en las plazas comerciales, principalmente; dos de estos robos son con 

violencia. En entrevista, el funcionario explicó que el porcentaje promedio de recuperación de autos robados en 
Puebla es del 30 por ciento. Demostró que a la fecha se tienen registrados 400 vehículos robados, los cuales en su 
mayoría los han ubicado a fuera del estado como en Veracruz y Distrito Federal.  (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA  

 Reprueba examen de confianza 30 % de policías 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón reconoció que existe un 
rezago en la aceptación de nuevos cadetes en la Academia de la Policía Municipal ya que de un total de 75 
elementos que presentaron la prueba de confianza, únicamente 20 lograron aprobarlo. Sin embargo el funcionario 

municipal aseguró que antes de que concluya este año, el municipio contará con 400 nuevos elementos para llegar 
a un total de mil 800 policías municipales, ya que aparte de los 20 del grupo de rezagados, otros 20 más han 
logrado aprobar esta prueba, dando un total de 40 que en los próximos 4 meses se graduarán. (Alejandro 
Camacho) 
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95487 
 

INTOLERANCIA  

 Justifica Citélum fallas en el alumbrado público 
Deficiencias en infraestructura del alumbrado público, antigüedad y vandalismo, son la justificación para que la 

empresa Citélum no haya cumplido en este primer año de contrato con las expectativas de dicho servicio. Esta fue 
la justificación que José Ortiz, director general adjunto de Citélum que dio sobre las fallas que han llevado a la 
empresa a recibir 3 sanciones económicas por incumplimiento de contrato. Entrevistado al respecto, el 
representante de la empresa francesa admitió que las acciones de mantenimiento del alumbrado se han 
complicado, pero por cuestiones no imputables a la concesionaria, sino factores externos que salen de las manos 

de ellos. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95486  
 

INTOLERANCIA  

 Elementos que daban “pitazos” eran estatales 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón confirmó que los dos elementos que 
fueron sorprendidos filtrando información al líderes de ambulantes, pertenecían al gobierno del estado por lo que 

fueron regresados a la dependencia que dirige Ardelio Vargas para que inicie la investigación correspondiente. En 
entrevista luego de que se diera a conocer que durante un operativo de inhibición de comercio informal en la 16 
poniente entre 3 y 5 norte, se detectara a 2 elementos policiacos responsables de informar a los ambulantes del 
operativo informó que estos dos elementos eran comisionados del Estado al municipio por lo que se procedió a 
regresados el mismo viernes al área de Asuntos Internos de la dependencia en el estado. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95485 

 

 
 

E-CONSULTA 

 RESA arrancará la construcción de nueva planta de tratamiento de lixiviados 
La empresa Aguas Mejoradas para Insumos y Riegos S.A. de C.V. (AMIR) será la responsable de construir la planta 
de tratamiento de lixiviados para el relleno sanitario de Chiltepeque, obra que dará inicio en el transcurso de las 
próximas semanas, informó el secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini. Para la 
construcción de esta planta, AMIR pondrá siete millones de pesos, mientras que la concesionaria del relleno 

sanitario, Resa invertirá un millón adicional además de dar el terreno para la instalación de la misma. (Shanik 
David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34712:resa-arrancar%C3%A1-la-

construcci%C3%B3n-de-nueva-planta-de-tratamiento-de-lixiviados&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 La próxima semana comenzarán capacitación 40 cadetes municipales 
La próxima semana comenzaría la capacitación de la segunda generación de cadetes de la Academia de Policías del 
municipio de Puebla, para la cual se espera reunir una matricula de 40 elementos, aseguró el secretario de 

Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM), Amadeo Lara Terrón. Sin embargo, debido a los requisitos y las 
pruebas de control de confianza, hasta la fecha solamente hay 20 jóvenes inscritos para prepararse en la 
academia, por lo que se espera que en el transcurso de los próximos días se cumpla la cuota. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34709:la-pr%C3%B3xima-semana-
comenzar%C3%A1n-capacitaci%C3%B3n-40-cadetes-municipales&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Urbanistas internacionales buscarán solucionar los problemas de la capital 
Este lunes arrancó el taller de urbanismo ―Metropolización y Centro Histórico‖, organizado por el ayuntamiento de 

Puebla y el colectivo francés Les Ateliers, el cual busca ser un espacio de reflexión sobre las posibles soluciones 
para los problemas que tiene actualmente la capital en materia de desarrollo urbano. Desde inicios de la 
administración de Eduardo Rivera Pérez se han realizado acercamientos con la embajada francesa y el grupo de 
urbanistas con la finalidad de diseñar una convocatoria internacional para atraer a especialistas en gestión urbana 
y arquitectura para estudiar los problemas que se han generado en Puebla y en los demás municipios de la zona 
metropolitana. (Shanik David) 
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http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34705:urbanistas-internacionales-
buscar%C3%A1n-solucionar-los-problemas-de-la-capital&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Prometen 400 nuevos policías para combatir robo de automóviles 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Felipe Lara Terrón refiere que se han detectado 
algunos puntos de la ciudad con robo de automóviles, sitios en donde dijo antes no se presentaba este delito, 

señaló que el estimado de la dependencia es de siete robos por día de los cuales entre seis y cinco son de autos 
estacionados y entre uno y dos con violencia. Abundó que de acuerdo a las investigaciones que se han hecho por 
parte de la SSPTM los autos que se roban en la capital del estado son llevados a Veracruz y el Distrito Federal para 

su venta o bien desmantelamiento para venderlos en partes. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/prometen_400_nuevos_policias_para_combatir_robo_de_automoviles 
 
PERIODICO DIGITAL 

 En junio construirán planta de tratamiento en Chiltepeque 
Para junio dará inició la construcción de la planta de tratamientos de lixiviados en el relleno sanitario de 
Chiltepeque, por parte de la empresa "AMIR",  misma que tendrá una inversión de siete millones de pesos; la 
empresa RESA invertirá un millón más para realizar adecuaciones en la zona, así lo dio a conocer el secretario de 
Medio Ambiente y Servicios Públicos, Alejandro Fabre Bandini, quien resaltó que la obra tendrá una duración de 4 

meses. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_junio_construiran_planta_de_tratamiento_en_chiltepeque 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rezago de policías en Puebla capital 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, reconoció que existe un 

rezago en la aceptación de nuevos cadetes en la Academia de la Policía Municipal, ya que de un total de 75 
elementos que presentaron la prueba de confianza, únicamente 20 lograron aprobarlo. Sin embargo, el funcionario 
municipal aseguró que antes de que concluya este año, el municipio contará con 400 nuevos elementos para llegar 
a un total de mil 800 policías municipales, ya que aparte de los 20 del grupo de rezagados, otros 20 más han 
logrado aprobar esta prueba, dando un total de 40 que en los próximos 4 meses se graduarán. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Rezago-de-polic%EDas-en-

Puebla-capital&id_noticia=43632 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sanciona Ayuntamiento 150 mil pesos a CITELUM 
Por el incumplimiento en la meta programada, la empresa CITELUM, responsable del servicio de Alumbrado 
Público, ha sido sancionada en tres ocasiones con casi 150 mil pesos por la Secretaría de Medio Ambiente, e 
incluso no se descarta el retiro de la concesión. Esto debido a que hasta el momento la empresa  no ha logrado 
mantener el 5 por ciento del alumbrado apagado al mes como lo estipula el contrato de concesión donde como 
mínimo se debe de contar con el 95 por ciento del alumbrado prendido;  y que en los últimos meses las luminarias 

apagadas llegan hasta el 6.5 por ciento, lo cual se traduce en incumplimiento, lo que ha generado 3 multas 
consecutivas. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Sanciona-Ayuntamiento-150-
mil-pesos-a-CITELUM&id_noticia=43630 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Elementos policiacos corruptos pertenecían al estado: Lara Terrón 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), Amadeo Lara Terrón, confirmó que los dos 
elementos que fueron sorprendidos filtrando información al líder de la organización de informales Fuerza 2000, 

Guillermo López Cruz, pertenecían a la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, por lo que el municipio no ha 
iniciado ninguna investigación. En entrevista, luego de que se diera a conocer que durante un operativo de 

http://www.contraparteinformativa.com/
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inhibición de comercio informal en la 16 poniente entre 3 y 5 norte, se detectó a 2 elementos policiacos 
responsables de informar a los ambulantes del operativo, informó que estos dos elementos eran comisionados del 
Estado al municipio, por lo que se procedió a regresados el mismo viernes al área de Asuntos Internos de la 
dependencia en el estado, donde aparte de darse de baja se estudian otro  tipo de sanciones (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Elementos-policiacos-corruptos-

pertenec%EDan-al-estado:-Lara-Terr%F3n&id_noticia=43629 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL HERALDO 

 Empresarios, a favor de operativos contra informalidad: CCE 

Integrantes del sector empresarial de Puebla calificaron como positivos los operativos que ha realizado en los 
últimos días el ayuntamiento de Puebla, y en particular el que realizaron durante la tarde de este domingo en el 
Mercado Independencia ubicado al sur de la capital poblana, y en donde por muchos años se ha vendido 
mercancía de dudosa procedencia. En este sentido el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), 
Francisco Rodríguez Álvarez reiteró que este tipo de acciones son importantes ya que en los lugares en donde se 
propicia informalidad e ilegalidad de mercancía, de manera frecuente se fomenta otro tipo de ilícitos. (Erika Mejía 
Peniche) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/47267-empresarios-a-favor-de-operativos-

contra-informalidad-cce  
 

 

 

 
INTOLERANCIA  

 Ciclistas nudistas en Puebla 
El 16 de junio se llevará a cabo en Puebla el World Naked Bike Ride, que es la primera marcha rodada mundial 
ciclista al desnudo, exigiendo justicia para los ciclistas, haciendo conciencia de que este medio de transporte es 
parte del tráfico y los usuarios exponen su vida por la negligencia de los conductores al volante. Se realizará antes 
en Guadalajara y el Distrito Federal, buscando que tanto automovilistas como autoridades respeten el orden de 
calles de primero el peatón, después el ciclista y al último los conductores. En un tríptico difundido en redes 

sociales y en el sitio ciclomarchanudista.info, se explican a detalle los fundamentos de la protesta, citando los 
distintos artículos de la Constitución. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=94236 

 
 
INTOLERANCIA  

 Se manifiestan vecinos de Galaxia La Calera 

La empresa inmobiliaria SARE dejó sin agua a más de 7 mil habitantes de Galaxia La Calera. Los vecinos 
denunciaron que una vez más la empresa SARE ha evadido sus compromisos con las mil 600 familias que viven en 
este lugar y solo les ha traído problemas a quienes adquirieron una vivienda. La inmobiliaria ha dejado sin el 
suministro de agua potable en este fraccionamiento ya que sin justificación alguna dejo pagar a la CFE más de 75 
mil pesos por el cobro de luz de la bomba he surte a las familias, provocando que desde hace semana y mediano 
se surta vital liquido. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95484 

 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Viaducto elevado y Libramiento Norte no chocan: Gali Fayad 
El gobierno del Estado aún no ha sido notificado sobre las acciones legales emprendidas en su contra por la 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/47267-empresarios-a-favor-de-operativos-contra-informalidad-cce
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/economia/47267-empresarios-a-favor-de-operativos-contra-informalidad-cce
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empresa de capital español OHL México, para impugnar la revocación del contrato de concesión del Libramiento 
Norte dictada por la administración de Rafael Moreno Valle. Así lo dio a conocer el secretario de Infraestructura, 
Antonio Gali Fayad, quien a la pregunta expresa de si el  viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz 
choca con el Libramiento Norte, señaló que no, ya que es independiente. Y es que de acuerdo con la empresa 
española el rescate de la concesión se ha producido justo en el momento en que se conocía la idea del Gobernador 

de impulsar un viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz, a su paso por Puebla, proyecto que choca con 
el Libramiento Norte por existir en el título una cláusula de protección de la inversión que no permite licitar 
vialidades paralelas de peaje con el mismo origen y destino. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/viaducto_elevado_y_libramiento_norte_no_chocan_gali_fayad 
 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Colocarán rejas en el paso inferior de la fuente de Zaragoza 
Debido a que algunas partes de la recién remodelada zona de los Fuertes ya presentan un deterioro importante 
pues la población las ha ocupado como basureros y baños públicos, en breve se comenzará con la colocación de 
rejas en el paso inferior de la fuente de Zaragoza, informó el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. En 

entrevista el funcionario lamentó que esta zona histórica luzca con graffitis, ―queremos impedir actos vandálicos, le 
pedimos a la población cuidar las obras que tanto dinero constaron, con estos actos  nos están obligando a poner 
puertas para que en la noche se brinda seguridad y evitemos robos, lamentable es un principio de cultura‖, 
apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/colocaran_rejas_en_el_paso_inferior_de_la_fuente_de_zaragoza  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Gobierno del Estado prepara 19 nuevas obras para Tianguis Turístico 
El segundo paquete de obras que el gobierno estatal prepara con motivo del Tianguis Turístico 2012, consta de 19 
proyectos con un costo superior a los 300 millones de pesos, anunció el Secretario de Infraestructura, Antonio Gali 

Fayad. Entrevistado durante la inauguración del colector pluvial del Rabanillo, el funcionario estatal evitó dar 
detalles de los proyectos que ya fueron presentados al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle la semana 
pasada, ya que serán anunciados en breve. ―En su mayoría se trata de obra grande, no sólo para la capital sino 
para el interior del estado‖, sentenció. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_del_estado_prepara_19_nuevas_obras_para_tianguis_turistico  

 
TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Cuando menos 400 policías serán contratados para atacar el robo de autos en la ciudad de Puebla. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Crear espacios deportivos, colocar alarmas sísmicas en escuelas, seguridad, evitar contaminación, son 

algunas de las propuestas que realizaron los líderes y consejeros al edil ERP en la primera Sesión 

Extraordinaria del Consejo Municipal Puebla  Amiga de la Infancia.  
 La Canaco avaló que el ayuntamiento de Puebla haya cesado a 4 funcionarios municipales que trabajaban 

de manera desleal como soplones de los ambulantes, señaló Alfredo Arizmendi, pidió a la comuna seguir 
con los operativos para retirara los ambulantes.  

 Por su parte la regidora priista Sandra Montalvo llamó al edil poblano a evaluar a sus funcionarios para 
evitar más prácticas de corrupción en la Comuna, dijo que las áreas de gobernación y normatividad son 
más propensas a tales acciones.   

 

javascript:envivo()
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I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

  El presidente municipal Eduardo Rivera inauguro los trabajos del taller de Urbanización metropolización y 
centro histórico en donde se presentaran 4 propuestas de mejoramiento urbano que serán analizadas y 
discutidas por alcaldes  y el Gobernador del Estado para tener una visión clara del rumbo que debe tomar 
el desarrollo de la capital y de la zona conurbada 

 El Secretario General de Gobierno del Estado, Fernando Manzanilla resaltó que Puebla al ser un estado en 

etapa de transformación y bienestar es urgente y necesario reconfigurar las políticas públicas que atiendan 

las consecuentes demandas de desarrollo urbanístico en infraestructura, servicios y asentamientos 
humanos.  

 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Estacionarse sobre la 25 ote.- pte. Costara 454 pesos al menos y  a partir de este martes lo hacen 
extrema derecha, le mostraremos que piensan los poblanos sobre esta medida.  

 Puebla es sede del taller internacional de urbanismo denominado ―Metrópolización y Centro Histórico‖ que 

se realiza con el apoyo de la embajada de Francia en México y la organización Les Ateliers, esta es la 

primera ocasión que se lleva a cabo en el país. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Los mismos poblanos fomentan la venta de piratería: CCE  
Los municipios de Tepeaca, San Martín Texmelucan y Tecamachalco, son algunos de los municipios que se han 
consolidado como puntos de venta y abastecimiento de piratería, artículos robados y contrabando. Lo anterior fue 
señalado por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, quien avaló 

los operativos en contra de comerciantes de productos ilícitos, como el llevado a cabo el domingo pasado en el 
mercado Independencia. "Tenemos, por ejemplo, Tepeaca, San Martín Texmelucan y Tecamachalco, donde mucha 
gente llega a comprar estos productos ilegales", comentó. (Alina Silva) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560427.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncia Chedraui expediente digital 
Para finales de este año, en los hospitales más importantes de Puebla y Huejotzingo, que dependan de la 
Secretaría de Salud (SSA), se iniciará la formación de los expedientes digitales de las personas que allí se 
consultan, aseveró el titular de la dependencia, Jorge Aguilar Chedraui, esto luego de que España -país donde se 
aplica ese modelo electrónico de control desde hace algunos años- cediera a la entidad las carpetas de trabajo 
que utilizaron para dicho programa para que sea usado en la localidad, esto como parte del programa 

denominado "Puebla Sana Consulta Segura".. (Julieta Cerezo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560428.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aplican auditorías a la CAIP 
El Órgano de Fiscalización Superior (OFS) del Congreso del Estado y la Secretaría de la Contraloría realizan 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560427.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560428.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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sendas auditorías a las finanzas de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), las cuales iniciaron 
el pasado 16 de abril y 2 de mayo, respectivamente, revelaron fuentes del Poder Legislativo. Edgar Salomón 
Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política y Mario Riestra Piña, presidente de la 
Comisión Inspectora, señalaron que desconocen si el OFS lleva a cabo dichas revisiones a las finanzas del 
organismo. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560429.htm  
 
 

 
 

EL HERALDO 

 Pagará Néstor Gordillo multa interpuesta por el IFE 
Néstor Gordillo Castillo, candidato a diputado del PAN por el sexto distrito, en rueda de prensa informó que él 
pagará la sanción que impusiera el IFE por 38 mil pesos por haber colocado propaganda en el mobiliario urbano. 

Lo anterior al asegurar que en su partido "no hay división", pero que en la dirigencia determinaron que sería el, 
como candidato, el que se encargara de hacer frente a la sanción económica que determinó la autoridad electoral. 
(Erika Mejía Peniche) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47251-pagara-nestor-gordillo-multa-interpuesta-
por-el-ife  
 

EL HERALDO 

 Se deslinda Luis Alberto Arriaga de Elba Esther 
El candidato del Panal a diputado federal, Luis Alberto Arriaga Lila, se deslinda de la maestra Elba Esther Gordillo, 

al señalar que en ningún momento ha dependido de ella.  "Los abanderados de este partido no dependemos de los 
intereses de la vida del magisterio" dijo en forma tajante Arriaga Lila, quien ya fue diputado local por el Partido 
Revolucionario Institucional.  Además, destacó que hay la percepción en el Partido Nueva Alianza, de que los 
abanderados de Acción Nacional, algunos de ellos como es el caso de su oponente Blanca Jiménez, están siendo 
apoyados por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47252-se-deslinda-luis-alberto-arriaga-de-elba-
esther  
 

 
  

SINTESIS 

 Sin ser notificado gobierno de procedimiento legal de OHL México 

En relación con el comunicado de la empresa OHL México, emitido el día de hoy, la Secretaría de Servicios Legales 
y Defensoría Pública del gobierno del estado de Puebla manifiesta que: En virtud de no haber sido notificados de 
algún procedimiento legal o administrativo emprendido por dicha empresa en nuestra contra, nos encontramos en 
imposibilidad de fijar una postura oficial al respecto. En caso de recibir una notificación por parte de la autoridad 
competente, manifestaremos la postura correspondiente. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Puebla tendrá razón jurídica para retiro de obra A OHL: CCE 

El Consejo Coordinador Empresarial de Puebla (CCE), señaló que la acción del gobierno estatal de retirar a la filial 
de OHL, Autovías Concesionadas, la concesión de obras del Libramiento Norte, tiene una lógica jurídica y tendrán 
una razón en ello. El presidente del CCE de Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, señaló que se requiere de hacer 
un esfuerzo de comunicarlas y socializarlas de mejor manera para no generar incertidumbre entre los 

inversionistas.Luego del anuncio de la constructora en torno a que iniciará acciones legales para el rescate de la 
concesión del Libramiento Norte de Puebla, el representante empresarial acotó que la ibérica ―está en su derecho 

de hacerlo‖. (Mauricio García) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
  

 
 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2560429.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47251-pagara-nestor-gordillo-multa-interpuesta-por-el-ife
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47251-pagara-nestor-gordillo-multa-interpuesta-por-el-ife
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47251-pagara-nestor-gordillo-multa-interpuesta-por-el-ife
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47252-se-deslinda-luis-alberto-arriaga-de-elba-esther
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47252-se-deslinda-luis-alberto-arriaga-de-elba-esther
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INTOLERANCIA  

 Gobierno aún desmiente victoria legal de Henaine 
El gobierno del estado afirma que Ricardo Henaine Mezher no ha ganado ningún amparo en torno al litigio del 
predio conocido como Valle Fantástico, como lo reveló la semana pasada el abogado del empresario. En entrevista 
a distintos medios de comunicación, el secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, afirmó que las 
aseveraciones del abogado Rodolfo Aragón, de que había ganado un amparo el empresario son incorrectas. ―No 
existe hasta ahora nada en ese sentido, hemos repetido en distintos momentos que la defensa del señor Henaine 
ha estado dando noticias podríamos decir incorrectas, no existe nada en ese sentido‖, comentó. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95491  

 
INTOLERANCIA  

 Niños hacen ver deficiencias de las autoridades 
Los 16 niños que conforman el Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia, exigieron a las autoridades 

municipales a mejorar la seguridad e las instituciones educativas, mejorar los servicios y el equipamiento de 
tecnología para tener un mejor desarrollo. Durante sesión del consejo, los estudiantes de primaria hicieron ver las 
deficiencias que aún imperan en los gobiernos que descuidan a las instituciones educativas. Uno de los menores 
que participó en la sesión fue Ricardo Peñalosa Galicia estudiante de la primaria Fundadores de Puebla turno 
vespertino, quien pidió a las autoridades poner más atención en la seguridad que se debe brindar a las 
instituciones educativas. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95495  

 
INTOLERANCIA  

 Negociación del SNTE para después de elecciones 
El secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas 

Hernández, aseguró que en los próximos días, arrancarán la negociación salarial con el gobierno del Estado de 
Puebla, que puede quedar concluida para finales del mes de julio, después del proceso electoral presidencial, 
mientras tanto, dijo que revisan los pendientes nacionales, particularmente en los rubros de vivienda y nuevas 
tecnologías. El líder del magisterio estatal, afirmó que los recursos del acuerdo nacional, se pagarán una vez que 
concluyan las mesas de negociación en Puebla, por lo que los maestros, esperarán varias quincenas más antes de 
recibir los recursos correspondientes al incremento del 2012. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95489 

  

 
 

CAMBIO 

 No más negocios a costa del estado: RMV 

―En mi gobierno no se permitirá que empresarios sigan haciendo negocios a costa del estado‖. Ésta fue la 
contundente respuesta del mandatario Rafael Moreno Valle Rosas a OHL, tras la presentación de los recursos 
legales de la empresa por el retiro de la ilícita concesión otorgada por el gobierno marinista para la construcción 
del Libramiento Norte. Extraoficialmente trascendió que en contraofensiva, el morenovallismo emprenderá 
acciones penales contra funcionarios de la firma y funcionarios públicos responsables de la ilegal concesión. 
(Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-no-m-s-negocios-a-costa-del-
estado-rmv.php 

 
CAMBIO 

 Queda definido el debate de los aspirantes al Senado 

El debate entre las primeras fórmulas al Senado está listo, pues han quedado definidas las posiciones que los 
cuatro aspirantes tendrán el próximo 31 de mayo, tanto en el orden en que aparecerán en el set de televisión que 
se montará, como el rol en el que presentarán sus propuestas y conclusiones a lo largo de una hora y 50 minutos 

que durará el ejercicio. El sorteo que se llevó a cabo en las instalaciones del Consejo Coordinador Empresarial, 
definió que el panalista Víctor Hugo Islas será el que dará el mensaje inicial, mientras que la priista Blanca Alcalá 
cerrará el foro, pues emitirá sus conclusiones después de todos los candidatos. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-queda-definido-el-debate-de-los-
aspirantes-al-senado.php 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-no-m-s-negocios-a-costa-del-estado-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-no-m-s-negocios-a-costa-del-estado-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-queda-definido-el-debate-de-los-aspirantes-al-senado.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-queda-definido-el-debate-de-los-aspirantes-al-senado.php
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CAMBIO 

 Pide Lozano no adjudicarse el movimiento #YoSoy132 
Javier Lozano Alarcón repudió que personajes de la política ―se cuelguen‖ del movimiento estudiantil #YoSoy132, 
pues es una causa legítima de los jóvenes. Asimismo, pidió al PAN no incurrir en la ―miserable‖ acción de 
adjudicarse las marchas para sacar ventaja electoral. Sin embargo, el llamado del aspirante al Senado 

rápidamente fue ignorado por la propia Luisa María ―Cocoa‖ Calderón, hermana del Presidente de la República, 
quien recién inventó una campaña paralela titulada #YoSoy133. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-pide-lozano-no-adjudicarse-el-

movimiento-yosoy132.php 

 
CAMBIO 

 Néstor contradice a Mondragón y defiende al dirigente del PRI 
Néstor Gordillo se rebeló contra el dirigente estatal de su partido, Juan Carlos Mondragón Quintana, y en 

contraste defendió al priista Fernando Morales de las acusaciones vertidas por el panista respecto al supuesto 
servilismo del líder tricolor ante el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Enfatizó que no hay nexos entre estos 
personajes, como repetidamente acusó Mondragón, pues el mandatario es panista desde hace años, mientras que 
Morales está concentrado en la promoción de sus candidatos y en el trabajo al interior del Revolucionario 
Institucional (PRI). (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-n-stor-contradice-a-mondrag-n-y-
defiende-al-dirigente-del-pri.php 

 
CAMBIO 

 Bartlett se lanza vs RMV y asegura que apoya a Peña 
El candidato al Senado por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, sostuvo que el gobernador Rafael 
Moreno Valle está apoyando la candidatura de Enrique Peña Nieto y al mismo tiempo está ayudando al Partido 

Nueva Alianza para que pueda mantener su registro. Inclusive, afirmó que el gobernador tiene una ―colusión‖ con 
el PRI, pues entre él y Melquiades Morales Flores decidieron poner en la dirigencia del partidazo a Fernando 
Morales. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-bartlett-se-lanza-vs-rmv-y-
asegura-que-apoya-a-pe-a.php 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Moreno Valle, impulsor de la expansión de Carroll en Puebla: Pueblos Unidos 
La organización Pueblos Unidos, integrada por habitantes de 18 comunidades del Valle de Perote, advirtió que uno 

de los principales compromisos de la administración de Rafael Moreno Valle para el oriente del estado de Puebla 
es la expansión de Granjas Carroll de México, a pesar del daño ambiental que la empresa causa en esta región. A 
través de un comunicado en poder de este diario, señalaron que estas comunidades fueron las primeras en ser 
perjudicadas por la epidemia de influenza AH1N1 en 2009, pero unos meses después de que Moreno Valle ocupó 
oficialmente el cargo de gobernador de Puebla. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-impulsor-de-la-expansion-de-carroll-en-
puebla-pueblos-unidos_id_8338.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Protestan por que entregan sin terminar el entubamiento del Rabanillo 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, inauguró ayer el entubamiento del río Rabanillo, obra que 

entregó a la población como concluida. Sin embargo, medio centenar de vecinos de la comunidad de Santiago 
Momoxpan protestaron en el acto público, pues 600 metros del canal pluvial de 7 kilómetros de longitud no 
cuenta con muro de contención para detener las aguas. En el acto, efectuado justo a espaldas de la Plaza San 
Diego, los inconformes exigieron al mandatario que se termine la obra, pues aseguraron que por su premura la 
construcción se entregó con deficiencias y mala calidad, pese al costo superior a los 80 mdp. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protestan-por-que-entregan-sin-terminar-el-
entubamiento-del-rabanillo_id_8349.html    

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-pide-lozano-no-adjudicarse-el-movimiento-yosoy132.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-pide-lozano-no-adjudicarse-el-movimiento-yosoy132.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-n-stor-contradice-a-mondrag-n-y-defiende-al-dirigente-del-pri.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-xoc-n-stor-contradice-a-mondrag-n-y-defiende-al-dirigente-del-pri.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-bartlett-se-lanza-vs-rmv-y-asegura-que-apoya-a-pe-a.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-290512-osv-bartlett-se-lanza-vs-rmv-y-asegura-que-apoya-a-pe-a.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-impulsor-de-la-expansion-de-carroll-en-puebla-pueblos-unidos_id_8338.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/moreno-valle-impulsor-de-la-expansion-de-carroll-en-puebla-pueblos-unidos_id_8338.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protestan-por-que-entregan-sin-terminar-el-entubamiento-del-rabanillo_id_8349.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/protestan-por-que-entregan-sin-terminar-el-entubamiento-del-rabanillo_id_8349.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Admite Armenta inconformidad por escasas visitas de Enrique Peña a Puebla 
Alejandro Armenta Mier, coordinador estatal de la campaña presidencial del frente Compromiso por México (PRI–

PVEM), reconoció que existe inconformidad entre los poblanos que simpatizan con la coalición por las escasas 
visitas de Enrique Peña Nieto a Puebla. Sin embargo, rechazó que la despreocupación que prevalece en la 
dirigencia nacional del tricolor hacia el estado pruebe que ésta ya pactó con el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas para garantizar el triunfo del mexiquense. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-armenta-inconformidad-por-escasas-visitas-de-

enrique-pena-a-puebla_id_8323.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Lozano y Víctor Hugo Islas encabezarán la ronda del debate 
Los candidatos al Senado de la República Javier Lozano Alarcón, del Partido Acción Nacional (PAN), y Víctor Hugo 
Islas, del Partido Nueva Alianza (Panal), serán quienes encabecen las rondas de participación y conclusiones 

durante el debate del próximo 31 de mayo, organizado por los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE). En tanto, Blanca Alcalá Ruiz, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), y Manuel Bartlett Díaz, de la 
coalición Movimiento Progresista, ocuparán el resto de los lugares en las rondas de participación y conclusión. 
(Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-y-victor-hugo-islas-encabezaran-la-ronda-del-
debate_id_8327.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Tras seis años de silencio, retoma Acción Nacional críticas a Mario Marín 
Tras seis años de silencio, el Partido Acción Nacional (PAN) recuperó ayer los señalamientos contra Mario Marín 
Torres para hacer campaña en contra del Partido Revolucionario Institucional (PRI), a pesar de que el priista ya ni 
siquiera es gobernador de Puebla. Juan Carlos Mondragón Quintana, presidente del Comité Directivo Estatal del 

instituto albiazul en la entidad, declaró que el tricolor no puede regresar a gobernar: ―las personas no quieren 
más corrupción, ni gobernadores coludidos con el narcotráfico, ya que cada vez van saliendo a la luz más casos 
de priistas como el de (el ex mandatario de Tamaulipas) Tomás Yarrington‖ enfatizó. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tras-seis-anos-de-silencio-retoma-accion-nacional-criticas-
a-mario-marin_id_8340.html  

 

 
 

MILENIO  

 Empresa alemana de autopartes podría llegar a Puebla: Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anunció la posible llegada de nuevo capital extranjero, a través de la 

instalación de una empresa alemana dedicada a fabricar autopartes. A su regreso de Estados Unidos, indicó que el 
arribo de la compañía –de la que no reveló el nombre–, es casi un hecho tras arduas negociaciones con los 
representantes de la firma. Explicó que los directivos ya habían definido quedarse en Querétaro; pero se les 
convenció para que visitaran Puebla en las semanas anteriores y regresen en junio, para mostrar opciones de 
predios dónde colocar sus instalaciones. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3276e90  
 

MILENIO  

 Definen atriles y orden de intervención para el debate en Puebla  

El candidato de Nueva Alianza, Víctor Hugo Islas Hernández, será quien abra el debate del 31 de mayo entre 

aspirantes de la primera fórmula al Senado de la República que organiza el Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE) en Puebla. Esta mañana, el organismo cúpula del sector privado en conjunto con los coordinadores de 
campaña de los cuatro candidatos, realizaron el sorteo de atriles y orden de intervención de cada aspirante. Por 
atril, el aspirante de Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón ocupará la primera posición; el candidato del Panal, 
Víctor Hugo Islas Hernández estará en la segunda; Blanca Alcalá Ruiz en la tercera. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac32bd609  

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-armenta-inconformidad-por-escasas-visitas-de-enrique-pena-a-puebla_id_8323.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/admite-armenta-inconformidad-por-escasas-visitas-de-enrique-pena-a-puebla_id_8323.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-y-victor-hugo-islas-encabezaran-la-ronda-del-debate_id_8327.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/lozano-y-victor-hugo-islas-encabezaran-la-ronda-del-debate_id_8327.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tras-seis-anos-de-silencio-retoma-accion-nacional-criticas-a-mario-marin_id_8340.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tras-seis-anos-de-silencio-retoma-accion-nacional-criticas-a-mario-marin_id_8340.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3276e90
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac32bd609
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MILENIO  

 Gobierno de Puebla sin notificación de defensa legal de OHL 
Las autoridades poblanas carecen de información sobre las acciones legales que anunció Obrascon-Huarte-Lain 
(OHL) México, contra el decreto que el gobierno estatal utilizó para extinguir su concesión para el Libramiento 
Norte. Después que la empresa española emitió un comunicado al respecto, los secretarios de Infraestructura (SI) 
y Servicios Legales, Antonio Gali Fayad y Juan Pablo Piña Kurczyn, respectivamente, afirmaron que no se ha 
recibido notificación alguna. Juan Pablo Piña refirió que mientras dicha información no se emita de manera oficial, 
el estado simplemente se mantendrá en el proceso. (Guillermo Castillo) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac30c6bec  

 
MILENIO  

 Atan a empleado de SGG 
A las 9:45 de la noche, la tranquilidad reina en Tlachichuca, pero no es una calma común, porque en las últimas 
horas, la inconformidad hacia su alcalde desató violencia, dejando como saldo al menos 2 heridos, 40 detenidos, 
vehículos y edificios oficiales destruidos. La tensión comenzó alrededor de las 10 de la mañana, cuando los 
comisariados ejidales tomaron la plaza cívica para denunciar que el presidente municipal, Iván Jonathan Collantes 
Cabañas, presuntamente malversa apoyos oficiales. Entre las quejas figuraba que el edil no había repartido el 

fertilizante aportado por el gobierno estatal y que las entregas hechas hasta ahora. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3622292  
 
MILENIO  

 Garantizan 5 distritos la Presidencia 

Puebla ocupa el quinto lugar nacional en número de electores que saldrá a votar el próximo 1 de julio. La entidad 
cuenta con un padrón nominal de 4 millones 144 mil 278 ciudadanos, pero sólo podrán votar 3 millones 916 mil 
88 ciudadanos que sí se encuentran dentro de la lista vigente de electores. Sin embargo, es la capital poblana el 
municipio que despierta un interés particular para los partidos políticos, en especial para apuntalar al candidato a 
la presidencia de la República. Los distritos 6, 9, 11 y 12, que conforman el municipio de Puebla suman un total 

de un millón 134 mil 487 electores. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac36271c3  
 

 
 

E-CONSULTA 

 IFE ausente del debate entre aspirantes al Senado 
Los consejeros locales del IFE no asistirán al debate organizado por el Consejo Coordinador Empresarial para 

escuchar la propuesta económica de los cuatro candidatos al Senado de la República por el PAN, el PANAL y las 
coaliciones Compromiso por Puebla (PRI-PVEM) y Movimiento Progresista (PRD-PT-MC). El presidente del Consejo 
Local del IFE, Luis Zamora Cobián, indicó que como el debate se realizó sin la participación de la autoridad 
electoral, los consejeros no estarán presenten. Por otra parte, el consejero presidente afirmó que ninguna de las 

más de 6 mil 747 casillas que se instalarán en la entidad poblana requiere de un cuidado especial ni están 
consideradas como focos rojos. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34714:ife-ausente-del-debate-entre-aspirantes-
al-senado&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Acudirán Blanca Alcalá, Javier Lozano y Manuel Bartlett a debate 
Este miércoles por la noche asistirán al debate organizado por el Consejo Coordinador Empresarial para los 
aspirantes al Senado, la priista Blanca Alcalá Ruiz y tres ex priistas: Javier Lozano Alarcón (PAN), Manuel Bartlett 

Díaz (Movimiento Progresista) y Víctor Hugo Islas Hernández (Panal). Aunque los cuatro políticos que en este 
momento encabezan las fórmulas al Senado de la República han militado en el Partido Revolucionario Institucional, 
Bartlett Díaz precisó que no se les puede medir igual. (Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34707:acudir%C3%A1n-blanca-alcal%C3%A1-
javier-lozano-y-manuel-bartlett-a-debate&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac30c6bec
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac3622292
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/e76a7d71d362008321e3bedac36271c3
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 Moreno Valle va con Peña Nieto, asegura Manuel Bartlett 
Tras afirmar que el gobierno estatal apoya a Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia, Manuel 
Bartlett Díaz, abanderado al Senado del Movimiento Progresista, calificó como ―un pleito de familia‖ las diferencias 
que la semana pasada surgieron entre los dirigentes estatales del PRI, Fernando Morales Martínez, y del PAN, Juan 
Carlos Mondragón Quintana. "Yo me pregunto cómo le va a hacer Moreno Valle para cumplir con todos los 

compromisos que hizo con el PAN, el PRI y Nueva Alianza", externó el ex secretario federal de Gobernación. 
(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34702:moreno-valle-va-con-pe%C3%B1a-nieto-
asegura-manuel-bartlett&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 OHL está en su derecho de defender su inversión, señala el CCE 
El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Puebla (CCE), Francisco Rodríguez Álvarez, señaló que si los 
empresarios de OHL vieron afectadas sus inversiones tienen el legítimo derecho de defenderse. Luego de que la 
empresa española OHL impugnó la decisión del gobierno estatal de cancelar la concesión para construir el 

Libramiento Norte de la ciudad de Puebla, el líder empresarial pidió no generar incertidumbre entre los 
inversionistas. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34701:ohl-est%C3%A1-en-su-derecho-de-
defender-su-inversi%C3%B3n-se%C3%B1ala-el-cce&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Sólo restan detalles a la obras del 5 de Mayo, asegura Manzanilla Prieto 

El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dijo desconocer el caso del joven trabajador de la 
empresa IICE Obras y Proyectos, que murió electrocutado, cuando realizaba trabajos de iluminación en el 
mausoleo a Ignacio Zaragoza, en Los Fuertes. En entrevista, subrayó que las obras inauguradas por el gobierno 
del estado con motivo del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, fueron concluidas en su totalidad y que las 

acciones que ahora se realizan ―sólo son detalles‖. (Silvia Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34699:s%C3%B3lo-restan-detalles-a-la-obras-
del-5-de-mayo-asegura-manzanilla-prieto&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Anticipa Moreno Valle instalación de armadora con inversión de 95 mdp 
Sin precisar, el gobernador Rafael Moreno Valle informó que en su gira por Estados Unidos concretó una inversión 
de 95 millones de euros para Puebla, con la virtual llegada de una empresa alemana de autopartes. La noticia la 
dio a conocer después de inaugurar el colector pluvial del Río Rabanillo, obra que tuvo un cargo al erario de 84 

millones de pesos. El mandatario estatal refirió que en su visita a la ciudad de Chicago para asistir a la Expo 
México Emprende 2012 se reunió con representantes de la armadora a quienes ofreció buenas condiciones para 
traer al estado su planta de producción de automóviles. (Silvia Luna) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34704:anticipa-moreno-valle-
instalaci%C3%B3n-de-armadora-con-inversi%C3%B3n-de-95-mde&Itemid=332 
 
E-CONSULTA 

 Habitantes de Momoxpan exigen a RMV terminar colectores pluviales 
Un grupo de vecinos de Momoxpan increparon al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, tras la inauguración 

del colector pluvial del arroyo Rabanillo, para exigirle que se terminen las obras iniciadas en esta comunidad, dado 
que el mal estado en que se encuentran ha generado una serie de problemas, desde inundaciones hasta 
enfermedades. En el punto donde se encuentran la calle Puebla con el canal de desahogo que se construyó en la 
comunidad, hay un tramo de 600 metros aproximadamente que no ha sido terminado, lo cual provoca que el agua 

se estanque y genere un foco de infecciones, comentó Martha Luna Leyva, habitante de la zona. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34708:habitantes-de-momoxpan-exigen-a-rmv-
terminar-colectores-pluviales&Itemid=332 
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IMAGEN POBLANA  

 En aumento, conflictos generados por malos alcaldes 
En los casi primeros cinco meses del año los municipios han mostrado problemas con sus gobernados, la 
administración estatal ha tenido que intervenir para resolver conflictos y recuperar Presidencias tomadas; en un 
caso, hasta un alcalde prevaricador fue a parar a la cárcel. Al menos 12 conflictos serios se han registrado en los 
municipios, entre los más sonados destacan: el de mediados de febrero en San Gabriel Chilac, donde fue tomada la 
Presidencia al edil Jerónimo Efraín Solano Espinoza, donde los habitantes acusaron a su autoridad de desvío de 
recursos públicos. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/en-aumento-conflictos-generados-por-malos-alcaldes    

 
IMAGEN POBLANA  

 Puebla es capaz de atrapar a la Audi 
Puebla tiene las condiciones adecuadas para atraer a la empresa de ensamblado de automóviles de la marca Audi, 
principalmente por las características que tiene en materia de infraestructura industrial y mano de obra profesional  
que radica en el estado. Así lo dio a conocer el economista de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 
Huberto Juárez Núñez, en entrevista con Imagen Poblana para conocer, en su calidad de experto, las oportunidades 

que tiene el estado para atraer esta inversión. (Karina Álvarez) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-es-capaz-de-atrapar-la-audi  

 
IMAGEN POBLANA  

 Por sus pistolas, Parra no devuelve dinero de familiares 
Dolores Parra Jiménez no devolvió el dinero que le pagó a sus familiares a través del ayuntamiento de San Pedro 

Cholula como le pidió el Órgano de Fiscalización Superior (OFS); en lugar de ello, la alcaldesa prefirió defenderlos 

con documentos y no entregar los más de 304,784 pesos que les pagó su gobierno. En la revisión del pasado 
marzo, dada a conocer por Imagen Poblana, los auditores del OFS detectaron a Juan Pablo Jiménez Ocequera, jefe 
de departamento de Aplicación de Reglamentos; Miguel Jiménez Galindo, director de Turismo, y Paola Flores Parra, 
secretaria particular, como familiares de la alcaldesa. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-sus-pistolas-parra-no-devuelve-dinero-de-familiares  
 

IMAGEN POBLANA 

 Recibe Gobernación a integrantes de #YoSoy132 
Después de 90 minutos de negociaciones, estudiantes que integran el movimiento #YoSoy132 fueron recibidos por 
el subsecretario de Gobierno de la Secretaría de Gobernación (Segob) , Obdulio Ávila Mayo. Funcionarios de la 

Secretaría aceptaron retirar la valla que se mantenía sobre Bucareli casi esquina con General Prim para permitir el 
paso de los estudiantes, al patio de la dependencia, en la fachada que da hacia la avenida Bucareli. Los 

universitarios pretendían entregar un escrito en donde solicitan que la Secretaría de Gobernación ordene que se 

transmita en cadena nacional el debate presidencial del 10 de junio. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Los Morales están vendidos con Moreno Valle: Bartlett 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y el ex titular del Poder Ejecutivo y senador del PRI, 
Melquiades Morales Flores, pusieron a Fernando Morales Martínez como  dirigente estatal del PRI. Así lo señaló en 
conferencia de medios el candidato a senador de Movimiento Ciudadano, Manuel Bartlett Díaz, quien aseguró que 

por ello hay una colusión del gobernador con el tricolor poblano. Esto lo declaró luego de que la semana pasada el 
dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, señaló que el priista está siendo entreguista con el 

gobernador Moreno Valle Rosas. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Los-Morales-estan-vendidos-con-
Moreno-Valle:-Bartlett&id=43645 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Alcalá irá al debate pese a negativa del „líder‟ del PRI 
La candidata a senadora del PRI y ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, confirmó su participación 

http://www.imagenpoblana.com/2012/en-aumento-conflictos-generados-por-malos-alcaldes
http://www.imagenpoblana.com/2012/puebla-es-capaz-de-atrapar-la-audi
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-sus-pistolas-parra-no-devuelve-dinero-de-familiares
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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en el debate que está organizando el CCE para el próximo jueves 31 de Mayo. Esto a pesar de que hace unos días 
el dirigente estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez, mencionó que en caso de que siguieran los ataques y 
las descalificaciones en contra de la priista, le recomendaría que no asistiera a este ejercicio. La ex edil poblana se 
dijo lista y preparada para debatir los grandes temas de este país con sus contrincantes políticos de Movimiento 
Ciudadano y de los Partidos Acción Nacional y Panal, Manuel Bartlett Díaz, Javier Lozano Alarcón y Víctor Hugo 

Islas Hernández. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Alcala-ira-al-debate-pese-a-
negativa-del-%91lider%92-del-PRI&id=43646 
 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 DIF Municipal realizó sesión del Consejo Municipal Puebla Amiga de la Infancia 
Con la finalidad de reconocer y agradecer el trabajo participativo de los 32 Consejeros infantiles que culminan su 
periodo de participación y darles su última oportunidad de expresar las principales inquietudes que han recogido 
en las diferentes sesiones de intercambio con los más de mil 631 niños y niñas que conforman la Red de Difusores 
del municipio de Puebla, se realizó la primera sesión extraordinaria del Consejo Municipal Puebla Amiga de la 

Infancia. Al agradecer a los Consejeros Infantiles su sincera participación como ciudadanos activos, Rivera Pérez 
reconoció en ellos a los verdaderos motores del impulso para resolver los difíciles retos que supone la gran 
responsabilidad de la administración del Gobierno municipal; por ello los exhortó a seguir participando y a exigir el 
cumplimiento de sus derechos. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25786:dif-municipal-realiz%C3%B3-
sesi%C3%B3n-del-consejo-municipal-puebla-amiga-de-la-infancia&Itemid=125  
 

PUEBLA ONLINE 

 Luis Maldonado, representante de secretarios de educación en la Reunión Nacional SEP-Salud 

El titular de la Secretaría de Educación Pública del Estado de Puebla, Luis Maldonado Venegas, participó como 
representante de los secretarios de Educación de las 32 entidades federativas, en la Reunión Nacional 
Intersectorial SEP-Salud. En este evento, presidido por  los secretarios federales José Ángel Córdova Villalobos y 
Salomón Chertorivski Woldenberg, titulares de la SEP y de la Secretaría de Salud, respectivamente, se firmaron las 
Bases de Colaboración para el establecimiento, desarrollo y ejecución del Programa de Acción Específico Escuela y 
Salud.  El titular de la SEP en Puebla destacó los logros de la administración estatal al manifestar que ―al igual que 
todos los estados de la República, estas acciones nos convocan y comprometen –agregó que en Puebla— las 

secretarías de Educación y de Salud hemos suscrito un acuerdo similar al que hoy se ratifica a nivel federal‖. 

(Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25791:luis-maldonado-
representante-de-secretarios-de-educaci%C3%B3n-en-reuni%C3%B3n-nacional-sep-salud&Itemid=126  
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV puso en marcha la Segunda Semana Nacional de Salud en Puebla 
Al poner en marcha la Segunda Semana Nacional de Vacunación, el Gobernador Rafael Moreno Valle reiteró su 

compromiso para garantizar la salud de todos los poblanos. Aseguró que su gobierno seguirá invirtiendo para 
ampliar y/o renovar la infraestructura hospitalaria, ofreciendo a la población servicios de calidad. Resaltó que su 
gobierno se propuso, desde el inicio, alcanzar la cobertura universal de salud y lo logró a través del Seguro 
Popular. Fue el estado que logró el mayor número de afiliados en el primer año de gestión, comentó. Moreno Valle 
garantizó que habrá un eficiente y honesto manejo de recursos destinados al Seguro Popular, a fin de entregar los 
mejores resultados a la sociedad poblana. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25792:rmv-puso-en-marcha-la-

segunda-semana-nacional-de-salud-en-puebla&Itemid=126  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Detectan otra toma clandestina de combustible en Xalmimilulco 

http://www.pueblaonline.com.mx/
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El ayuntamiento de Huejotzingo, a través de la Dirección de Seguridad Pública, reportó el aseguramiento de una 
toma clandestina en el Camino de Tercer Orden, que conduce de la fábrica Posco a la colonia Santo Domingo, 
cerca de la autopista al aeropuerto, perteneciente a la junta auxiliar de Santa Ana Xalmimilulco. De acuerdo con el 
parte de hechos, el Centro de Operación y Emergencias (Copem) 066 de Huejotzingo, informó que alrededor de las 
12:30 horas, recibieron el reporte de vecinos en relación a una toma clandestina a un costado de las vías férreas, 

por lo cual se montó un operativo en toda la zona.  (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Detectan-otra-toma-
clandestina-de-combustible-en-Xalmimilulco&id=30010 
 
RETO DIARIO 

 RMV pone en servicio el Colector Rabanillo 
Con una longitud de 15 kilómetros e inversión de 84 millones de pesos quedó construido el Colector Pluvial de 
Alivio al Arroyo Rabanillo, que este día fue puesto en servicio por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, con lo 
cual se terminan los problemas de inundaciones que afectaban a los pobladores de Juan C. Bonilla, Coronango, 
San Andrés Cholula y Puebla. ―Atrás quedaron preocupaciones y la incertidumbre que padecieron durante años los 

habitantes de la zona con esta obra, que además pone de relieve la importancia y beneficios del trabajo conjunto 
entre los actores políticos, con la participación de la ciudadanía‖, dijo el mandatario estatal. (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-pone-en-servicio-el-
Colector-Rabanillo&id=30007 
 
RETO DIARIO 

 Llega primera paquetería para la elección 

La primera paquetería electoral que se utilizará en la jornada electoral del próximo 1 de julio, llegó a Puebla, el 
listado nominal llegó en la Vocalía del Registro Federal de Electores, para que este martes sean distribuidas a las 

16 juntas distritales. El titular del registro federal de electores, Carlos Montero Catalán, informó que son un total 
de 3 millones 915 mil 969 formatos, y de los cuales se les entregaran a los representantes de los partidos 
políticos, uno se quedara en resguardo en las juntas distritales y uno más es el que se utilizará en la jornada 
electoral. Detalló que la lista nominal está impresa en papel de seguridad, como la que se utiliza en el papel 
moneda y que cada hoja contiene 21 registros,  que contiene la fotografía, edad actualizada, el nombre, clave de 
elector y la sección electoral. (RetoDiario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Llega-primera-paqueteria-

para-la-eleccion&id=30022 
 
RETO DIARIO 

 Desea IFE suerte a participantes en debate del CCE 

El consejero presidente del Instituto Federal Electoral, Luis Zamora Cobián, les deseó suerte a los empresarios 
para el debate a celebrarse el próximo jueves entre los candidatos al Senado, ya que informó que no asistirá a 
dicho encuentro. Confió en que este encuentro se desarrolle en completa civilidad y sirva para expresar las 
propuestas y comparar los diferentes proyectos y no se centre en descalificaciones y denostaciones. ―No, no creo 
(ir al debate), insisto, el apartado ‗C‘ corresponde a la libertad plena que tiene cualquier persona física y moral que 

realice los debates, desde aquí les deseo éxito‖, explicó. (RetoDiario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desea-IFE-suerte-a-
participantes-en-debate-del-CCE&id=30023 
 
RETO DIARIO 

 No vamos a permitir que empresarios hagan negocios a costa del Estado: RMV 
El gobernador, Rafael Moreno Valle, aseguró que en su gobierno ―no se permitirá que empresarios sigan haciendo 
negocios a costa del Estado‖. Afirmó que la responsabilidad de un gobernador siempre será defender y ver por los 

intereses de las mayorías, y ―así lo seguiremos haciendo‖. Durante su participación en la apertura oficial del Hotel 

Fiesta Inn 2.10, las Ánimas, el jefe del Ejecutivo, dijo que se continuará ―defendiendo a todos aquellos 
empresarios que están dispuestos a arriesgar su capital, a ponerlo en juego en un negocio‖. Pero de la misma 
forma, señaló: ―Seguiré trabajando y cumpliendo la ley‖. (RetoDiario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-vamos-a-permitir-que-
empresarios-hagan-negocios-a-costa-del-Estado:-RMV&id=30027 
 
RETO DIARIO 
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 Emite la CDHEP 14 conciliaciones en primeros meses de 2012 
La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla (CDHEP), presidida por Adolfo López Badillo, durante los 
primeros meses del 2012 emitió un total de 14 conciliaciones con diversas autoridades, como parte de la 
atribución legal que tiene para procurar el acuerdo entre los quejosos y las autoridades; de ese modo la reparación 
es más pronta y efectiva. La Comisión cuenta con la facultad de proponer a la autoridad vías de solución del 

conflicto en que se ha probado la existencia de violaciones a los derechos humanos, siempre que no se trate de los 
derechos a la vida, la integridad personal o grupos de afectados. (RetoDiario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Emite-la-CDHEP-14-
conciliaciones-en-primeros-meses-de-2012&id=30025 

INFORMACION NACIONAL  

 
 

 
EL UNIVERSAL  

 Amenaza crimen al desarrollo: Calderón 
El presidente Felipe Calderón advirtió que el crimen es la principal amenaza a la democracia y que pone en riesgo el 
desarrollo económico. Aseguró que la delincuencia ataca negocios y se encubre con una mascarada de 
benefectores. ―El crimen organizado debe ser visto así, no sólo como una amenaza a la seguridad, sino como una 

amenaza a la democracia, la más peligrosa, quizá, en nuestros días, en nuestro continente‖, afirmó. Se trata, 
aseguró el mandatario, ―de una amenaza al crecimiento y al desarrollo, un obstáculo para la prosperidad, pues 
ataca, agrede a empresas, negocios, a grandes y pequeños comerciantes,‖, dijo. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39559.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Advertencia de GDF a maestros 

El secretario de Educación Pública, José Ángel Córdova Villalobos, pidió a los maestros del país una ―actitud 
racional, madura en favor de México‖, a unos días de que inicie la semana nacional de evaluación en la que niños y 
maestros presentarán pruebas que medirán la calidad educativa. Córdova Villalobos llamó a los profesores de la 
disidente Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que realizan paros en Oaxaca, Guerrero y 
el Distrito Federal, a reflexionar y respetar el derecho a la educación de los niños.  (Nurit Martínez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39560.html     

 
EL UNIVERSAL  

 Carstens prevé que peso se fortalecerá 

El peso mexicano debería fortalecerse en la medida en que los temores sobre la posibilidad de un evento 
catastrófico en Europa se disipen y su reciente depreciación no acarreará presiones inflacionarias, dijo el 
gobernador del Banco de México, Agustín Carstens. El peso ha perdido casi 11% desde mediados de marzo 
golpeada por la crisis en Grecia y el nerviosismo asociado a la posibilidad de que el país heleno salga de la zona 
euro. La moneda mexicana cotizaba el lunes en 13.94 por dólar, pero la semana pasada superó los 14 pesos. 
(Redacción) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39561.html     
 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Vuelve Ardelio, el represor 
Aunque el gobierno estatal intente hacernos creer que el operativo realizado ayer en Tlachichuca fue exitoso, la 
realidad es que nuevamente el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, demostró su ineptitud 
al enfrentarse con los pobladores de ese municipio con toda la prepotencia que le caracteriza. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39559.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39560.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39561.html
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La crónica de estos hechos, relatada por nuestro reportero Alfonso Ponce de León, deja en claro que para 
rescatar al funcionario estatal que se encontraba retenido Ardelio Vargas echó mano de toda la fuerza policiaca 
utilizando gas lacrimógeno y golpeando a los inconformes. Sin duda, las prácticas represoras del secretario de 
Seguridad Pública describen perfectamente el estilo con el que hoy se gobierna en Puebla, sobre todo si 
retomamos diversos antecedentes suscitados en operativos coordinados por el propio Vargas Fosado. 

En lo que llevamos del sexenio, cuando menos son seis los operativos en donde la violencia y el autoritarismo 
fueron el sello impreso del morenovallismo. 
El primer caso de represión fue en Palmarito Tochiapa, donde Ardelio Vargas arribó con 200 elementos de la 
Policía estatal paralizando a la población, sin que existiera ningún motivo real que justificara semejante 
movilización. Posteriormente, el encargado de la seguridad estatal hizo su arribo al municipio de Chignahuapan 

para operar la desocupación de un predio, golpeando a los pobladores que intentaron defender sus tierras y 
lesionando a decenas de personas, incluyendo a una mujer que resultó herida por un proyectil. En esa ocasión, 

tal y como lo demostró Intolerancia al publicar una grabación, Ardelio Vargas ordenó la agresión a un grupo de 
periodistas, a quienes arrebataron cámaras y grabadoras para borrar las evidencias de la artera agresión. 
Un tercer ejemplo lo vivieron los comerciantes de la 46 Poniente, donde Vargas volvió a implementar un 
operativo del cual resultaron detenidas 54 personas, además de toneladas de mercancía incautada. El mega 
operativo terminó convertido en un rotundo fracaso, ya que los 54 detenidos fueron puestos en libertad en 
cuestión de horas, además de que les devolvieron toda la mercancía debido a que no hubo pruebas que 
demostraran que eran robadas. El cuarto operativo fallido se realizó en ―La Fayuca‖, donde nuevamente 

paralizaron la zona de la Capu con la presencia de cientos de elementos, quienes rociaron gas lacrimógeno y 
lesionaron a comerciantes, sin que demostraran de nuevo la procedencia ilegal de la mercancía. 
El quinto operativo fallido sucedió el día de ayer en Tlachichuca, cuando se evidenció la falta de capacidad de 
Ardelio Vargas para rescatar al funcionario detenido por los habitantes de ese poblado, sin tener que hacer uso 

de la fuerza pública. Si bien es cierto, los pobladores cayeron en acciones ilícitas también es cierto que la 
función de la autoridad estatal es encontrar la fórmula para resolver conflictos sin desatar la violencia. 

Lamentablemente, parece que Vargas Fosado no conoce otra forma de negociar que con el uso excesivo de la 
fuerza pública, con todos los riesgos que esto implica. El día de ayer hubo detonaciones de arma de fuego y 
una persona herida por un impacto de bala, lo cual se ha convertido en el sello de este gobierno. 
Sin duda, estos cinco fracasos describen perfectamente al hombre que hoy tiene la responsabilidad de 
garantizar la seguridad de los poblanos. 
Chietla, la otra cara 
A diferencia de estos cinco operativos fallidos, en un lugar en donde sí se requirió de un oportuno operativo de 

seguridad, Ardelio Vargas prefirió replegarse. Recordemos. 
En el municipio de Chietla los habitantes tomaron presos a tres secuestradores. Al lugar llegó el secretario con 
un fuerte operativo para intentar tomar el control de los hechos. Ante la agresividad de los pobladores, Vargas 
Fosado decidió abandonar el lugar dejando en manos de los enfurecidos pobladores de Chietla a los 

secuestradores. 
Acto seguido, le aplicaron la ―ley fuga‖ a los tres plagiarios, asesinándolos en la huída, ante la ausencia de la 
autoridad estatal. 

En conclusión, cuando realmente necesitaba actuar nuestro secretario abandonó el lugar. 
Y lo peor de todo es que el señor parece inamovible en el gabinete morenovallista. 
Por eso estamos como estamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1291 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Operación Lobos 
Ante las derrotas legales sufridas, el morenovallismo optó por un plan B en el tema del futbol, ya que está visto 

que no podrán quedarse con el Puebla de La Franja. 
El plan es simple: ascender a los Lobos de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP) y desarrollar una escuela 

de futbol similar a la que opera en Pachuca, donde los Tuzos son modelo de organización y ejemplo a seguir en 
el desarrollo de talentos. 
Las versiones de que Ricardo Henaine busca quién pueda comprarle el Puebla de La Franja son totalmente 
falsas, el morenovallismo en algún momento intentó o buscó forzar al polémico empresario a vender el equipo, 

pero hoy sus planes son ascender a Lobos. Para eso cuentan con el visto bueno del rector Enrique Agüera 
Ibáñez y de un grupo de empresarios ligados a esta administración, con los cuales comenzarán a trabajar para 
construir las bases que puedan hacer que Lobos ascienda la próxima temporada. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1291
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La excelente campaña que tuvieron los muchachos de Sergio Orduña y la excelente respuesta de la afición que 
abarrotó literalmente el cubil de los Lobos hace creer que se puede crear un equipo alterno al Puebla y que la 
ciudad tenga dos franquicias en Primera División. El respaldo económico ya existe, el proyecto también está 
elaborado para tener en Puebla una escuela de futbol al mejor nivel. El problema estriba en que la llamada 
Primera División A es un auténtico volado, no se puede saber qué va a pasar; al León le costó muchos años y 

dinero ascender, y hay otros ejemplos de equipos que a pesar de la inversión no obtienen buenos resultados, 
llámese Veracruz o Necaxa. 
En fin, la apuesta está y se espera que el ascenso se pueda dar una vez concluidos los dos torneos que dan el 
boleto a la llamada ahora Liga Premier. Sobre todo porque en caso de subir, el ascenso se lograría en 2013, 
año de las elecciones intermedias en Puebla y en el que se elige al Congreso de 4 años y 9 meses, y a los 

presidentes municipales de 4 años y 8 meses. 
Administraciones panistas, una verdadera calamidad 

El Partido Acción Nacional debe analizar muy bien una serie de decisiones que ha tomado en torno a la 
selección de sus candidatos a presidentes municipales, ya que los actuales han resultado ser una verdadera 
calamidad. 
Un claro ejemplo son los ediles de Tlachichuca, Amozoc, San Pedro Cholula, San Andrés Cholula y 
Chignahuapan, entre otros, solo que estos —al parecer— gozan de la gracia divina para que no caiga todo el 
peso de la ley sobre ellos. En especial, las presidentas municipales de San Pedro Cholula y Amozoc, Dolores 
Parra y Rosa Elba de Ita son una muestra del rotundo fracaso de las administraciones emanadas de este 

partido, sin que esto signifique generalizar, pero sí señalar que hay ediles que simplemente no cumplen con la 
doctrina panista. 
Los abusos y los excesos de ambas presidentas están perfectamente bien documentados, el nepotismo, los 
―diezmos‖ y los viajes son las constantes que se repiten en ambas gestiones municipales, Rosa Elba con 

cualquier pretexto viaja con recursos públicos hasta Moscú y sus excesos, sobra decir, son más que conocidos 
en esa población cercana a la capital. 

Diario de campaña 29 
Todo listo para el debate 
Será este miércoles cuando sea el debate entre los cuatro candidatos a senadores por parte de las diferentes 
fuerzas políticas. 
Por fin se verán las caras Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN; Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI-
Verde; Manuel Bartlett, el candidato de las izquierdas unidas en torno al Movimiento Progresista y Víctor Hugo 
Islas Hernández, candidato de Nueva Alianza. 

La cita es en punto de las 20:00 horas y la organización del evento corrió a cargo del Consejo Coordinador 
Empresarial de Puebla. 
Será un placer escuchar a los cuatro; por cierto, tres de ellos expriistas ahora enfundados en otras camisetas. 
Aunque el debate será televisado, difícilmente creo podrá incidir en el rumbo de las tendencias electorales en 

Puebla, pero veremos y diremos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1289 

 

 
 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Huachi power 
Oriundos de Huauchinango se reunieron en el Teatro Principal para escuchar el concierto que vino a ofrecer el 
Coro Monumental Bicentenario a Puebla. 

Se trata de un conjunto coral compuesto originalmente por 400 personas, de las que para esta presentación 
pudieron viajar a Puebla 120, para interpretar un variado repertorio de nivel internacional. 
El coro es toda una obra social, surgido del entusiasmo y calor de las fiestas del Bicentenario, y alentado por 

los mismos huauchinanguenses. 
Es dirigido por el maestro Néstor Rebollo del Conservatorio de Música de Huauchinango, a quien se le 
reconoce una titánica labor, porque ha motivado el interés de tres generaciones, que de la nada o 
sencillamente por el gusto de la música se introdujeron siguiendo la tarea de escuchar la música de los grandes 

maestros. 
En el coro participan desde niños de 3 y 4 años, hasta los abuelitos de 84 años que están formal y 
puntualmente a los ensayos cada semana dándose la oportunidad de adentrarse a la música de conservatorio. 
Pero además de las edades, en el coro participan personas de todos los niveles socioculturales. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1289
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Así, brazo con brazo ponen todo su entusiasmo lo mismo el barrendero, el médico, el maestro, el estudiante, la 
señora de las enchiladas, el ama de casa, la empleada de mostrador, el prominente comerciante, el plomero y 
hay casos en que la patrona y la empleada doméstica acuden juntas a los llamados. 
Todo un exitoso dicho proyecto social que fue ampliamente aplaudido en el Teatro Principal, en el mismo 
escenario donde han cantado Angela Peralta, Pepita Embil, entre otros. 

Puntual al concierto estuvieron hijos destacados de Huauchinango radicados ahora en la ciudad de Puebla como 
el caso de Ardelio Vargas, Fosado, hoy secretario de Seguridad, a quien el coro hizo un reconocimiento por 
su apoyo. 
Pilar Giorgana, Lucha Arrojo, Socorro Encinas, Héctor Jimenez y tantos que al término del concierto 
abrazaron a los paisanos y pactaron todo el apoyo que sea necesario para el conjunto coral, para los suyos. 

El coro es acompañado al piano por la maestra Rocío Antón Pérez, que da puntual pase a los sopranos, 
mezzosopranos, contraltos, tenores, barítonos y bajos,  

Su presentación es impecable y profesional, con toga negra y estola fucsia. 
El hijo pródigo de Huauchinango, Ardelio Vargas, comentó en corto que una vez que pase la veda electoral, 
habrá muy buenas noticias para la estabilidad del coro que requiere apoyos para el pago de renta de su local y 
otros gastos indispensables. 
Para orgullo y satisfacción, hay que destacar que para las fiestas del Centenario y Bicentenario el coro grabó su 
primer disco, con el cual lucha para enfrentar los gastos indispensables de su local. 
Buena obra, y buen proyecto la composición incluyente de tres generaciones de todos los círculos. ¡Felicidades! 

Ni modo, política  
Interesante los regalos que los candidatos hacen a los ciudadanos en una actitud de ―conquista‖ para afianzar 
su voto. 
Los regalitos, mientras ―se dice‖ que en el medio suburbano siguen siendo las láminas, los bultos de cemento, 

los tinacos, por ejemplo, en la ciudad se ha generalizado los famosos paraguas con que sorprendió en el desfile 
del 1 de mayo del 2010, el entonces candidato Rafael Moreno Valle. 

Hoy se han generalizado y la verdad están muy bonitos, no tienen desperdicio, sobre todo hoy que no sólo se 
usan para las lluvias, sino que también para aminorar el impacto de los agresivos rayos del sol. 
Por el Panal, Gerardo Islas se las ha ingeniado para conseguir estuches de martillos diminutos muy prácticos 
y útiles. 
Botellitas con gel antibacterial aromatizado con coco, muy útil. 
Desde luego a la orden del día los bolígrafos, las bolsas y  ¿qué mas? 
Y de muy buen impacto las figuras de las candidatas panistas, Augusta Díaz de Rivera y Mariza Ortiz, 

sentadas en las azoteas, en lugar de los tradicionales espectaculares.  
Confiesan que su diseño es talento de un ―joven valor‖ de Aguascalientes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-290512.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
La lucha en Puebla será entre EPN y AMLO 
Es un hecho que en la lucha por la Presidencia de la República, doña Josefina Vázquez Mota nada 

tiene que hacer en Puebla. 
Los candidatos que se pelean el primer lugar son el priista Enrique Peña Nieto y el candidato de las izquierdas, 
Andrés Manuel López Obrador. 
Según afirmación de los priistas, Peña Nieto sigue a la cabeza, pero según los partidarios de la izquierda, 
Andrés Manuel ya lo superó. En todo caso se habla de un empate técnico. 
El multitudinario acto efectuado el domingo en Tehuacán, en apoyo de López Obrador, que estuvo presente, 

demuestra una cosa: que el crecimiento del candidato del Movimiento Progresista en Puebla ha sido real y que 
la caída del PAN es evidente. 
Tehuacán desde hace más de 30 ha sido un bastión panista. En 1973, el PAN ganó las diputaciones de los dos 
distritos que entonces tenía la ciudad de Puebla y luego, ya en el gobierno del doctor Toxqui, los panistas 

ganaron el ayuntamiento de Tehuacán. 
Desde entonces, se tuvo a Tehuacán como un bastión del partido blanquiazul, aunque durante tres décadas o 
más se ha practicado la alternancia entre PRI y PAN, tanto en los gobiernos municipales como en las 

diputaciones locales y federales. 
Tehuacán fue el primer municipio donde Acción Nacional tuvo casa propia a nivel nacional, ha sido el comité 
municipal mejor organizado y mejor estructurado del panismo en la entidad, superando incluso a la capital del 
estado. 
Por eso llama la atención que en el segundo municipio más importante del estado, en el que las dos fuerzas 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/mayo/colum-manzana-290512.php
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políticas predominantes han sido el PRI y el PAN, ahora las preferencias electorales se inclinen por la izquierda. 
Lo mismo está pasando en la ciudad capital del estado, donde las preferencias electorales han sido entre el PRI 
y el PAN. La izquierda sólo ha ganado diputaciones locales y federales, de representación plurinominal o de 
primera minoría. 
Falta un mes y días para que terminen las campañas. Este tiempo será decisivo para que PRI y Movimiento 

Progresista logren consolidar su fuerza. 
Todos los partidos políticos tienen problemas internos que los debilitan, pero en esta ocasión, el PRD —que ha 
sido el más fragmentado de todos— ha logrado mantener la unidad aunque sea en apariencia. 
El PRI está dividido y en esta elección se fragmentó seriamente en Puebla y el PAN tiene problemas internos 
graves, además de que funcionarios municipales están cometiendo errores que ponen en evidencia que siguen 

imitando al viejo PRI en todo lo que antes le criticaban y ahora lo acusan. 
La realidad del país 

Los candidatos de todos los partidos, salvo excepciones que sirven para confirmar la regla, no 
hablan de los graves problemas del país, mas que allá, de vez en cuando, hacen alguna referencia. 
Antier en Ciudad Juárez hubo manifestaciones en contra de Josefina Vázquez Mota, la candidata del PAN a la 
Presidencia de la República, en un acto al que concurrieron menos de mil personas. 
Ciudad Juárez, en Chihuahua, es tal vez la imagen del fracaso de los gobiernos panistas y sobre todo del 
actual. 
Ha sido una ciudad mártir, en la que todo se ha derrumbado: la seguridad, la economía, la educación, los 

servicios médicos. Es una ciudad de la que han huido miles de sus habitantes, tanto a los Estados Unidos, como 
a otras partes del país, huido o migrado. 
Durante el gobierno panista de Francisco Barrio empezaron los feminicidios que todavía no paran y desde 
entonces empezó a deteriorarse la seguridad hasta alcanzar, ahora, el título de la ciudad más insegura del 

mundo. 
Tamaulipas es una entidad que ha sido arrasada en gran parte por la delincuencia y Nuevo León, la orgullosa 

entidad industrial de México, afronta problemas gravísimos en ese aspecto, como los tiene Durango, Sinaloa, 
Morelos, Guerrero, Michoacán y otras entidades más. 
Ningún candidato a excepción de don Manuel Bartlett, se refiere a los 60 mil muertos habidos en la guerra 
contra el narcotráfico; a los 100 mil desaparecidos; a los 57 millones de mexicanos que viven en la pobreza; a 
los 12 millones que viven en la miseria y en la total desesperanza y a los millones de mexicanos, muchos 
jóvenes universitarios, que carecen de empleo. 
Ni siquiera los miles de jóvenes que se concentraron al pie de la inútil y costosísima Estela de Luz, construida 

con un costo superior a los mil millones de pesos para conmemorar el Bicentenario de la Independencia que se 
celebró año y medio antes de que se terminara el armatoste ese que no es más que el monumento de la 
corrupción panista, dijeron algo de la situación actual del país, que lo tiene al borde del abismo. 
Los hechos que diariamente ocurren son alarmantes: la última noticia de impacto (muchas ya ni siquiera 

impactan por lo cotidiano) es la quema de 49 vehículos de Sabritas en los estados de Michoacán y Guanajuato. 
No hay detenidos y seguramente no los habrá. La eficiencia de los gobiernos panistas, deja en la impunidad, a 
más del 90 por ciento de los crímenes y hechos delictuosos que se cometen en México.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-290512.php  
 

 
 

(En Punto) 

 
Los muchachos de Ardelio Vargas ya se habían tardado. 
Ayer, de nueva cuenta, los policías estatales bajo el mando del secretario de Seguridad Pública volvieron a 
mostrar que lo suyo es la violencia. 
En medio de la intervención que tuvieron en Tlachichuca, municipio que hasta el cierre de esta edición 
permanecía sitiado por el enfrentamiento de pobladores contra policías municipales, los uniformados de esa 

dependencia agredieron nuevamente a los representantes de los medios de comunicación. 

Esta vez les tocó a los corresponsales de EL SOL DE PUEBLA, Valentín Rosas, y de Cinco Radio, Genaro Tun, 
quienes además de recibir algunos macanazos y patadas por parte de los elementos policiacos, los estatales, 
sufrieron el robo de una parte de su equipo de trabajo. 
Al reportero de este diario le quitaron la cámara fotográfica y al de Cinco Radio la grabadora, además de que le 
borraron la memoria de su teléfono celular. 
Los dos periodistas fueron agredidos después de que fotografiaron la irrupción de los uniformados en el lugar y 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-290512.php
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de que lograron captarlos al momento que realizaban algunas detenciones. 
Reaccionaron como si temieran al juicio público por su proceder durante la trifulca. 
Y eso no debiera ser así. 
Si actúan conforme a Derecho y siempre con estricto apego a la Ley, de nada deben preocuparse. 
¿O que acaso no proceden de esa manera? 

Habrá que ver si este día responde algún representante de la Secretaría, por lo menos para disculparse por la 
agresión cometida. 
*** 
Fernando Manzanilla Prieto encabezará esta tarde una reunión muy importante en sus oficinas de Casa Aguayo. 
El secretario General de Gobierno comerá con los diputados locales, con todos, para avanzar en la 

conformación de la agenda legislativa que trabajarán durante el segundo periodo ordinario de sesiones. 
No vaya usted a creer que los señores diputados van hasta la oficina de Manzanilla a recibir "línea", a escuchar 

órdenes, no, eso sería ser mal pensado. 
Que los legisladores se reúnan con el jefe de gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle habla de la 
pluralidad política que impera en el estado, de lo entrelazados que laboran los poderes Ejecutivo y Legislativo y 
de lo bien que pueden llevarse los representantes de las distintas fuerzas políticas. 
Los legisladores han sido convocados a las 14:30 horas, justo a la hora de la comida, en aquel inmueble del 
barrio del Alto. 
*** 

Una buena medida es la que adoptó la Secretaría de Transportes con algunos de sus ahora ex supervisores. 
Según Bernardo Huerta, un total de 90 de esos servidores públicos fueron removidos de sus puestos y 
sustituidos por profesionistas egresados de la BUAP, quienes tienen un amplio y mejor conocimiento sobre la 
Ley Estatal del Transporte. 

La versión oficial indica que los ex supervisores salieron de la dependencia por falta de capacidad para 
desempeñar sus funciones, sin embargo, es evidente, aunque no lo reconozca el secretario, que salieron por las 

constantes acusaciones de corrupción que existían en su contra. 
El asunto de los "supervisores" es un tema delicado para Huerta. 
Por ser responsables de la extorsión que se comete en contra de los operadores del transporte público, 
representan la parte más señalada por la sociedad. 
Hay que aplaudir el cambio. 
Habrá que esperar que se lleve a cabo de manera generalizada, es decir, con prácticamente todos los 
supervisores, y que los reemplazos no caigan en las mismas prácticas. 

Se supone que muchachos universitarios, por su preparación, por sus valores, se mantendrán al margen de la 
corrupción existente en ese sector. 
Esperemos que así sea. 
 http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(Sube y Baja/Ramón Beltrán) 
 
# 132, WISHFUL THINKING O EL PENSAMIENTO ILUSORIO 

¿Cómo hacer para que nuestros sentidos o nuestra imaginación, o nuestros deseos no nos engañen? Desde 
hace siglos, tal vez milenios, el pensamiento mágico ha creado espejismos que han conducido, inclusive, a 
crear dogmas religiosos que fueron aceptados, voluntariamente o por fuerza, como si fueran hechos reales, 
siendo total y absolutamente falsos. De ahí derivaron juicios y sentencias tan absurdas como la de Galileo 
Galilei, para aquellos que no los aceptaban como verdaderos. 
Sin embargo, nuestros sentidos, principalmente el de la vista, nos engaña cuando nos muestra diariamente que 

el sol se mueve alrededor de la tierra y no a la inversa. Ejemplos como éste abundan. No creo que, en este 
momento, la mayoría de los seres humanos que habitan en este planeta sea capaz de demostrar que no es el 
sol el que se mueve, esto, por supuesto, sin recurrir a lugares comunes, p. ej.: los satélites artificiales, los 
libros publicados, etc., es decir, que sean capaces de hacerlo mediante procesos deductivos y experimentales, 

tales como los utilizados por Galileo hace 500 años. 
Pero no únicamente los sentidos tienden a engañarnos, también nuestra imaginación y nuestros deseos. A esto 
se le ha denominado pensamiento ilusorio. Los ejemplos de ello son infinitos. 

A fin de evitarlo y poder separar la realidad de la imaginación, lo cierto de la ficción, se diseñó el método 
científico, hasta ahora la mejor aproximación para discernir lo cierto de lo falso. Obviamente que para no 
complicarnos, los asuntos de la fe los dejamos a un lado. 
¿Y a qué viene todo lo anterior? Pues simplemente a que considero que se ha utilizado mucho del pensamiento 
ilusorio en los muchos y muy variados intentos de explicar, e inclusive pronosticar, el futuro del movimiento 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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estudiantil denominado "soy el #132", en referencia a aquellos 131 alumnos de la Ibero que repudiaron de 
diversas maneras la presencia de Enrique Peña Nieto en su escuela. 
Pueden algunos estar de acuerdo en la forma de rechazarlo; y pueden algunos otros considerar que no fue ésta 
la forma más adecuada de proceder dentro de un centro de educación superior, pero lo más importante sería 
analizar con la mayor objetividad y el mayor rigor científico e histórico este fenómeno social, producto -según 

lo afirman- de las denominadas redes sociales. No es tarea fácil y mucho menos a vuela pluma. 
1.- La juventud es naturalmente inconforme y rebelde, aunque curiosamente, en este caso, la manifestación de 
oposición a un candidato, se ha limitado a sectores estudiantiles que se pueden considerar privilegiados, tanto 
en lo económico como en lo educativo y cultural. Con acceso a esos medios electrónicos que aún no llegan a 
más del 50% de la población. Ahora resulta que los "rebeldes" son los más privilegiados.  

2.- Estos movimientos se han limitado a algunos grandes centros de población, principalmente las capitales de 
los estados, sin incidir mayormente en otros sectores de la población, los cuales se han mantenido totalmente 

al margen. Baste recordar que el movimiento estudiantil más importante de la era moderna, el del 68, se 
concentró igualmente en la capital y en algunas grandes ciudades, e igualmente incidió muy marginalmente en 
otros estratos de la población. Actualmente, con una gran proporción de ninis, y un 50% de la población 
marginada, en niveles de pobreza extrema, sería de esperar que esta inconformidad se extendiera 
rápidamente, lo que no ha sucedido. Tal vez porque carece de objetivos claros y asequibles. 
3.- Los movimientos estudiantiles son por su misma naturaleza efímeros, de corta duración, simplemente 
porque la inconformidad y la rebeldía juveniles entran rápidamente en conflicto con los intereses primordiales y 

personales que llevaron a estos jóvenes a prepararse mejor para poder ingresar al mercado laboral en mejores 
condiciones; y esto además de su imposibilidad de alcanzar el poder por sí mismos, ni dentro de sus propios 
planteles, ni tampoco el poder político. Los estudiantes, jóvenes idealistas, combativos, rebeldes, convencidos 
de las razones de su lucha, terminan, finalmente, obligados a entregar el poder o los resultados de sus 

movimientos, cuando son triunfantes, a los maestros, los burócratas o los políticos, simplemente porque ellos 
están impedidos, por definición, para tomar el poder y los frutos del triunfo en sus propias manos. Por estas 

mismas razones, que son absolutamente inevitables, serán siempre presa codiciada de aquellos que buscan 
pescar en río revuelto. De esos que buscan y olfatean las diversas maneras de acceder a los puestos de mando. 
Saben que finalmente la presa les será entregada voluntariamente. 
Hasta la fecha no conozco un solo caso en que un líder estudiantil, exitoso o no en sus luchas, pertinaz en la 
consecución de sus ideales juveniles, consecuente con sus convicciones, que haya llegado a ocupar un puesto 
de elección a nivel ejecutivo, ya en la real politik. Y mucho menos que haya seguido convencido, 15 ó 20 años 
después, de todo aquello por lo que luchó en su etapa de paso por las aulas. 

4.- Hasta hace unos cuantos decenios los procesos democráticos, principalmente los electorales, los 
organizaban los gobierno priistas a través de la Secretaría de Gobernación federal, y estatales. Actualmente ya 
contamos con un Instituto Electoral autónomo, que aunque imperfecto y partidizado, resulta ser cada vez más 
confiable para los ciudadanos. Muchas encuestas, de todos colores y sabores, así lo han demostrado. La crisis 

electoral del 2006 hubiera desembocado en una revolución como las que han barrido a los gobiernos del norte 
de África, de no haber sido porque muchísimos mexicanos confiaron en los resultados, aún a pesar del estrecho 
margen que existió entre el primero y el segundo lugar. 

5.- A través de estos procesos democráticos, que en mucho han sido implementados por gobiernos del PRI, se 
dio la alternancia hace ya 12 años, sin sobresaltos, tropiezos, ni crisis institucional. Con el agrado de unos y el 
disgusto de otros. El intentar denostar, descalificar, demeritar, a un candidato, y hacerlo en estas condiciones, 
parece sólo un intento infantil y absurdo de torcer los resultados. La manifestación evidente de un pensamiento 
ilusorio. Simplemente porque el proceso electoral ya está en marcha y no existe una corriente de opinión 
importante que lo ponga en tela de juicio. Hay un árbitro que vigila, de forma aparentemente satisfactoria para 

la mayoría, que haya igualdad de condiciones y respeto a las reglas del juego.  
¿Qué a muchos no les simpatiza un candidato? Eso es lo normal y es un problema de la democracia. En ésta se 
gana con la mayoría, no mediante el consenso. Y actualmente, olvidadas las ideologías, se gana con márgenes 
muy inferiores al 50 por ciento.  
Mejor sería poner sobre el tapete de las discusiones, a juicio de los electores, las virtudes y los merecimientos 

de los otros candidatos, del suyo, de aquel a quien consideren el mejor.  
Todo lo demás es alharaca, simple onanismo mental. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
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*Atlixco, bomba de tiempo  
*Policía de cuidado  
Atlixquenses sitiados. La inseguridad, que priva desde hace unos meses en el municipio de Atlixco, tiene en 
estado de alerta a sus habitantes. El municipio con el mejor clima del mundo se ha convertido en refugio de 

matones. La gente armada que circula por las calles infunde temor y obliga a extremar precauciones. La policía 
del lugar se encuentra infiltrada y es partícipe de acciones contra la población. El homicidio del cuñado del 
subsecretario de la SEDESO, cuyo cuerpo fue encontrado en un pozo de riego el jueves de la semana pasada, 
encendió la mecha del polvorín.  
Un hecho que destapó la cloaca a medias fue el suscitado hace 15 días con el homicidio de Omar Alejandro 

Sánchez Ramos, que fuera cuñado del subsecretario de la SEDESO. El caso se encuentra en manos de la 
autoridad judicial por la forma cómo ocurrieron los hechos.  

De acuerdo con el expediente en poder de La Entrega, hace 15 días aproximadamente tras una noche de copas 
en el bar Quino de Atlixco, Omar en compañía de un policía municipal y su esposa, brindaron y convivieron por 
espacio de algunas horas.  
Omar se sentía un Casanova y gustaba conquistar a mujeres casadas. El efecto del alcohol hizo mella en él, y 
la mujer del policía le representó un reto más. Entonces empezaron los galanteos descarados a la dama. La 
situación molestó sobre manera al policía y empezaron los insultos hasta casi llegar a los golpes.  
El ahora occiso salió del lugar y se dirigió al estacionamiento donde con palos y botellas destruyó la parte 

delantera del vehículo del guardián del orden -existe un video de lo sucedido- el afectado llamó vía telefónica a 
sus compañeros que acudieron de inmediato.  
Al lugar llegaron los policías Ricardo Gómez López, Ángel Vélez Lima, Carlos Ramón López, Abraham Santos 
Chapulín, Marcel Pérez Espinosa, Rodolfo Ferrer Pérez, Víctor Manuel Cortés Domínguez, Alejandro Sánchez 

Sierra, Rey David González Lucero, Juan Condado Calpeño, Samuel Luna y Antonio Razy Tochiuitl, quienes en 
vehículos oficiales iniciaron una persecución a Omar Alejandro.  

Bajo los influjos del alcohol, Sánchez Ramos hundió el acelerador de su coche para desviarse al camino vecinal 
cercano al balneario de Xocopan, donde se ubica una gasolinera a la cual amagó con entrar, pero siguió su 
camino y atrás los policías. Luego el jueves 24 del presente mes en un pozo de riego. El campesino que lo 
encontró detalló que al poner a funcionar la bomba para regar su parcela y detectar que no salía agua, decidió 
limpiarlo y en plena faena encontró el cadáver de Omar Alejandro, de inmediato dio aviso al ministerio público, 
que en su investigación detectó que presentaba un solo golpe en la región occipital de la cabeza. Y su vehículo 
estaba abandonado a escasos 109 metros de distancia del lugar del hallazgo.  

La existencia del video y de acuerdo con algunos testigos que presenciaron la convivencia y el pleito que 
sostuvieron Omar Alejandro y el policía municipal, el ministerio público de Atlixco solicitó al juez Helmo Mayoral 
Bello una orden de arraigo para los 13 policías involucrados -incluido el ofendido- en el asunto, la cual concedió 
foliada con el número 1/2012 en la que también se incluyó al subdirector de seguridad pública de Atlixco, 

Adrián Reyes Vélez.  
Las investigaciones sobre el homicidio de Omar Alejandro quedaron asentadas en la averiguación previa 
60/2012/AEH. Y los policías involucrados en los hechos se encuentran arraigados en las habitaciones de la 168 

a la 174 del motel Avia, localizado en la 8 oriente 2 mil 614.  
Reporte del Informante  
La corporación policíaca de Atlixco fue invadida por gente proveniente de Tamaulipas, Durango y Sonora, que 
se encargan de la (in) seguridad de los atlixquenses. Se dicen militares en retiro y llegaron para poner orden 
aunque sucede todo lo contrario porque en el municipio hasta hace unos meses tranquilo, todo mundo anda 
armado.  

E presidente municipal dio aviso a la secretaría de gobernación sobre lo que está sucediendo, pero le dijeron 
que no se preocupara, que todo lo tienen bajo control. Sin embargo la población peligra y no basta con 
cuidarse de la delincuencia porque los policías se han convertido en la verdadera amenaza.  
Tanta inseguridad existe en Atlixco, que ayer el joven de 36 años de edad Avelino Garista Morales, al 
encontrarse a bordo de un vehículo Volkswagen tipo Jetta -taxi- afuera de una tienda sobre la carretera federal 

a Atlixco a la altura de Chipilo en compañía de unos amigos, fue muerto de un balazo en la cabeza, que le dio 
un individuo que llegó en otro automóvil Jetta de color rojo, para de inmediato darse a la fuga, según la 

averiguación previa 63/2012/AEHOM.  
Atlixco se ha vuelto tierra insegura.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
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*Candidatos al senado a la lucha de lodo  
*Mondragón debuta: el luchador callejero  
Este jueves es la cita.  
Una mujer y tres hombres.  

Van a debatir sobre diversos temas de la vida nacional.  
Pero tres de ellos van a llegar dispuestos no a debatir, sino a pelear.  
Los cuatro buscan lo mismo:  
El Senado de la República  
Blanca Alcalá Ruiz, ex presidenta municipal de Puebla, va a tener dos enemigos que la van a estar atacando a 

cada momento.  
Lo que menos les importa son las propuestas, sino obedecer un mandato: exhibirla públicamente, aunque ya lo 

han hecho a lo largo de la campaña.  
Víctor Hugo Islas Hernández, del Partido Nueva Alianza, un hombre que ha vivido a "costillas" del PRI y ha sido 
varias veces diputado y senador.  
Actualmente es diputado local con licencia.  
Dentro de la moral que presume, sigue siendo priísta y ha dicho que no va a renunciar.  
Claro que no lo va a hacer porque sabe que la tiene perdida.  
De nueva cuenta, regresa como diputado local.  

Para ese entonces ya no le importará Nueva Alianza.  
Ha sido uno de los candidatos que más ha hecho guerra sucia en contra de Alcalá Ruiz.  
Su argumento:  
No comprobar su cuenta pendiente de 2010 cuando fue presidenta municipal.  

De ahí no lo han sacado.  
Insistente como forzado a cumplir.  

Javier Lozano Alarcón, candidato de Acción Nacional, quien no ha podido conocer bien a Puebla en el corto 
tiempo que ha durado la campaña, porque simplemente esta un rato por acá y de inmediato regresa a su 
residencia en la ciudad de México.  
No aguanta a los poblanos.  
Menos a los de Nuevo Necaxa, en donde está la mayor parte de ex empleados que él dejó sin trabajo al cerrar 
Luz y Fuerza.  
Otro candidato que tiene en la mira a Blanca Alcalá.  

Ambos, Víctor Hugo y Javier, como hermanitos, hablan de lo mismo.  
Manuel Bartlett Díaz, ex gobernador de Puebla, ex secretario de Gobernación federal, ex senador, todo un 
colmillo largo.  
Le tiene preparado una gran sorpresa a Lozano Alarcón.  

Quien mejor que él, que lo conoce a nivel federal, para desnudarlo.  
Blanca Alcalá Ruiz llega con sus propuestas, pero va a responder ataques.  
Es el escenario del debate.  

EN ESTA ESQUINA  
Quien ha dado la sorpresa como luchador de triple A es nada más y nada menos, que Juan Carlos Mondragón 
Quintana.  
Dirigente estatal del Partido Acción Nacional, no necesita de máscara ni de dejarse la cabellera, con solo verlo, 
no es para retarlo.  
Quienes me han preguntado, el porqué retó a golpes al líder estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, lo que 

les respondo es que lo ve flacucho.  
Eso es alevosía y ventaja.  
Como quien dice -refieren- si hubiera sido un Alejandro Armenta Mier, como que las cosas estarían más 
parejas.  
Pero de que se ve que Mondragón Quintana es un peleador callejero, nadie lo duda.  

Claro, que en su papel de dirigente de un partido, como que no le queda.  
Es decir, que ya no teniendo recursos políticos para sostener una polémica como con Morales Martínez, quien lo 

sacó de sus cabales cuando le insistió en por qué no llegó al programa noticiero donde ellos estaban para 
responder a acusaciones, es cuando saca sus dotes de peleador o luchador.  
Su respuesta fuera del aire de Mondragón a Morales de no vino porque así son sus hue...y pero si quieres ca... 
lo arreglamos entre tú y yo, como que no.  
¿Así arregla sus cosas Mondragón a punta de ma...?  
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Que bárbaro.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Otro líder sindical que ablandan: Sector Salud  

Al duro líder del sindicato de Trabajadores de la Secretaría de Salud, Julio Alfredo García, lo pusieron a remojar 

más de un año en un recipiente de agua fría y ahora quedó blandito, suavecito y esponjadito. 
Y es que bajo la premisa de que el miedo no anda en burro, ahora presume a la base trabajadora ―el nuevo 
modelo de trabajo‖ con las autoridades para evitar el conflicto. 
En cada reunión con los agremiados de las diez jurisdicciones sanitarias del estado de Puebla,  el líder proclama 
logros que ―vende‖ a sus representados como si fueran resultado de su gran capacidad de negociación con la 
administración que en la dependencia encabeza Jorge Aguilar Chedraui. 

―Si darle a la base los beneficios que merece significa estar vendido, pues sí, lo estoy‖, lo admite abiertamente, 
mientras observa la foto del secretario y del propio gobernador. Suspiros le arrancan. 
Lo que ayer le parecía correcto y funcional con gobiernos priistas, hoy ya no lo es con las autoridades que 
conducen lo destinos del estado.  Resulta para él y su comité ejecutivo que en nombre del ―nuevo esquema‖ de 
trabajo ahora  todo es colaboración y apego al marco legal, por lo que recursos como el paro laboral tan 
utilizado hasta el sexenio pasado para hacer valer reivindicaciones laborales ahora ya no son opción. 
A Julio Alfredo García habría que recordarle que mientras la dirigencia del sindicato de la sección XXV estuvo en 

manos de Malco Ramírez Martínez,  él se desempeñó en la cartera de Organización, por lo que avaló e impulsó 
cada movimiento del gremio para ejercer presión cuando fue necesario así se tratara de alcanzar objetivos que 
no siempre tenían que ver con las demandas laborales del personal afiliado o que al menos eran el disfraz de la 
verdadera coartada subyacente. 
¿Era su responsabilidad o no? 
De acuerdo con los estatutos del sindicato sí. En la fracción IV del artículo 98 de ese documento se establece 

que es facultad y ―obligación‖ de los secretarios de organización ―tener a su cargo la organización, movilización 
y control de los contingentes necesarios para llevar a cabo manifestaciones, desfiles, mítines y demás actos 
similares‖. 
Hasta el 1 de febrero de 2011 el paro sindical se utilizó como una medida para presionar.  De esta manera 
prácticamente se le dio la bienvenida al gobierno de Rafael Moreno Valle enarbolando diversas exigencias. Esa 
sería la última vez que se le permitiría emprender una acción semejante.  Sin duda alguna la nueva 
administración dejó en claro que no se prestaría a las complicidades que en el pasado hubo entre los líderes de 

la sección XXV y directivos de los Servicios de Salud del Estado de Puebla. 

Y es que el secretario  general muy temprano entendió por su propio bien que Alfredo Arango García 
(actualmente preso por enriquecimiento ilícito)  y las concesiones bajo las cuales se movió la relación entre 
ambas instancias había llegado a su fin.  Pero esta complicidad pudo subsistir precisamente porque el sindicato 
fue el medio para hacer llegar a la dirección general de la institución a dicho funcionario. 
No hay que olvidar que en febrero de 2009, siendo secretario de Organización Julio Alfredo García,  
subordinado al líder en turno del sindicato Malco Ramírez, se realizó un paro en todas las unidades de salud y 

una gran manifestación ante Casa Aguayo exigiendo la ―destitución‖ de Antonio Marín López, entonces a cargo 
de los SSEP, después de calificarlo de ―incompetente y loco‖ así como responsabilizarlo de las carencias en 
clínicas y hospitales. Un mero pretexto. 
Y es que el prestigiado hematólogo había entrado a la escena tras el escandaloso pleito de pandillas por el 
control financiero de la secretaría protagonizado entre Roberto Morales Flores y el grupo de marinistas 
encabezado por Ricardo Villa Issa, este último con orígenes en el ISSSTEP conducido por Arango García, a su 

vez compadre de Mario Marín. Afuera la presión era directamente ejercida por el secretario de Gobernación 

Mario Montero Serrano, quien desde su oficina dictaba qué persona entraba y cual era despedida para aislar a 
Morales Flores. 
Desde un principio fue un hecho conocido por todos que Antonio Marín resultó ser la intervención directa de la 
federación a través del doctor Córdova Villalobos para poner orden, una circunstancia que se mantuvo hasta 
que el resultado de las elecciones favoreció a los candidatos a diputados del PRI en los comicios de ese año, lo 
que le envió un mensaje contundente al presidente Felipe Calderón en el sentido de que el control de la plaza 

era absolutamente marinista. 
El resultado no se hizo esperar, las presiones finalmente surtieron efecto y Antonio Marín tuvo que abandonar 
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la dirección general de los Servicios de Salud del Estado de Puebla para dejarle el camino libre a Alfredo Arango 
García al frente de la misma durante los dos últimos años del último gobierno priista. 
Malco Ramírez también se benefició como producto de esta maniobra. Alcanzó la diputación federal como 
suplente de Juan Carlos Lastiri Quirós (2009-2012) y se colocó en posiciones privilegiadas en los cuadros 
directivos del Revolucionario Institucional, con más precisión asumió el cargo de secretario adjunto a la 

presidencia del CDE 
¿Y Julio Alfredo García? 
Pues se convirtió en el secretario general del gremio de trabajadores de la Secretaría de Salud para quien 
curiosamente los paros y otras manifestaciones de inconformidad ―dejaron de ser útiles como lo fueron en el 
pasado‖, no obstante que han sido una exigencia constante que le han expresado en todos los tonos posibles 

médicos, enfermeras, personal administrativo en general, en casi todas las jurisdicciones sanitarias adonde se 
presenta. 

El personal sindicalizado de las unidades de salud ha protestado contra la actitud sospechosa y pasiva de sus 
representantes ante lo que ellos denuncian como abiertas violaciones de sus derechos laborales, abusos de 
autoridad de jefes jurisdiccionales, mal trato y los ya conocidos despidos de cientos de empleados, entre otros 
problemas. 
Tras el paro del 1 de febrero de 2011 las manifestaciones cesaron. Si acaso a mediados de ese año hubo un 
intento de suspensión que se canceló por una contraorden que dio marcha atrás con los planes y que obligó a 
las delegaciones sindicales a mantener ocultas las mantas y las lonas que habían mandado a elaborar. 

¿Qué le dijeron al líder sindical en la administración que comanda Jorge Aguilar Chedraui? 
¿Acaso el titular de la Secretaria de Salud, extensión del gobernador Rafael Moreno Valle, tenía listo un 
expediente de Julio Alfredo García como instrumento de negociación al momento de las reuniones? 
Son simples preguntas. 

Gran simulador 
Lo que en cada encuentro con sus representados expone Julio Alfredo García como los ―resultados de su 

comprometido trabajo‖, es algo que así quiere hacerlo creer o que le han hecho creer. 
Por ejemplo, se jacta de haber conseguido que unos 4 mil trabajadores homologados tengan ya los mismos 
beneficios que las Condiciones Generales de Trabajo reservan a los empleados de base (otro número casi 
equivalente) y que los ingresos por concepto de sueldos y salarios se nivelaran sin distingos a partir del 
presente año. 
Según él fue una ―proeza de proporciones sin referente‖ lograr que el gobierno estatal echara mano del 
presupuesto sin tener las partidas etiquetadas pues los diputados de la pasada legislatura estatal no tomaron 

en cuenta esta necesidad en la ley de Egresos una vez que se supo que el PRI había perdido la elección de 
gobernador. 
Y claro, dicho así suena muy convincente para cualquier ―incauto‖ bien intencionado trabajador que no esté 
informado. Pero para aquél más acucioso y suspicaz suena, con razón, manipulador y poco creíble. 

La nivelación salarial del personal regularizado requirió la aplicación de 450 millones de pesos que, según el 
propio líder sindical, los puso el gobierno estatal sin disponer del presupuesto para ello.  La federación subrayó 
subejercicio de recursos en la Secretaría de Salud en tiempos de Arango García y nadie de la dirigencia sindical 

-incluido Julio García- dijo algo al respecto. 
El pliego de observaciones realizadas por la Auditoria Superior de la Federación al gobierno de Puebla en su 
gestión dio cuenta de un subejercicio de 80% de los recursos, y cuestionó el manejo de 4,515 millones de 
pesos que tuvo a su disposición la dependencia en la entidad solo durante 2010. 
Por la revisión al ejercicio el órgano fiscalizador emitió 26 recomendaciones a la administración estatal, 16 
promociones de responsabilidad y levantó 10 pliegos de observaciones primordialmente acerca del mal 

aprovechamiento de las transferencias federales por concepto de Seguro Popular así como del Fondo de 
Aportaciones. 
Es precisamente este último la clave de la controversia. El destino de los recursos del Ramo 33, de donde se 
origina el Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud (FASS), está regulado por el artículo 29 de la Ley 
de Coordinación Fiscal (LFC) para el ejercicio de las atribuciones que les corresponden a los estados con base 

en los artículos 3, 13 y 18 de la Ley General de Salud. 
El criterio de asignación y fórmula para su distribución precisa que el monto de los recursos que integran este 

fondo se determina anualmente en el presupuesto de Egresos de la Federación a partir de los siguientes 
elementos establecidos en el artículo 30 de la LCF: 
· Inventario de infraestructura médica y las plantillas de personal, utilizados para los cálculos de los recursos 
presupuestarios transferidos a las entidades federativas, con motivo de la suscripción de los Acuerdos de 
Coordinación para la Descentralización Integral de los Servicios de Salud respectivos, incluyendo las 
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erogaciones que correspondan por concepto de impuestos federales y aportaciones de seguridad social 
· Recursos presupuestarios con cargo a las Previsiones para Servicios Personales transferidos durante el 
ejercicio fiscal inmediato anterior, para cubrir el gasto en servicios personales, incluidas las ampliaciones 
autorizadas por incrementos salariales, prestaciones y medidas económicas. 
A diciembre de 2010 el estado de Puebla dispuso de 2 mil 41.4 millones de pesos del Fondo de Aportaciones. 

De esta cantidad sólo se ejercieron mil 751 millones (85%) pero sólo se cumplió 25% de las metas previstas. 
Así que ¿Por qué el dinero habría sido el problema como mañosamente lo propone Julio Alfredo García? 
Los trabajadores regularizados (médicos, enfermeras, técnicos en salud, laboratoristas y otros) acumularon un 
rezago importante en sus ingresos porque estuvieron recibiendo una nómina con un tabulador correspondiente 
a 2007. 

La homologación del personal,  cuyo costo por concepto de sueldos, derechos y prestaciones ascendería a unos 
1,800 millones, no fue en consecuencia un favor de la administración estatal. Este proceso fue parte de una 

política federal sexenal hacia el sector en todo el país que se iría completando en cada entidad federativa con 
base a la agilidad que se observara en la regularización de los trabajadores. 
El estado de Puebla ha sido de los últimos en cumplir con los ordenamientos del gobierno de la República y si 
se ha empezado a aterrizar es porque está por concluir el mandato de Felipe Calderón. 
¿Por qué no se le exigió a Arango García el cumplimiento de estos compromisos cuando dispuso de un mundo 
de dinero? ¿Por qué tampoco hubo manifestaciones o paros con esta finalidad durante su gestión? 
Y, además, si era un tema plenamente conocido el de las fundadas sospechas por mal manejo de los recursos 

en la secretaría ¿quién de los dirigentes alzó la voz para que se pidiera la intervención de una autoridad mayor 
toda vez que estaban de por medio el aplazamiento de los pagos al personal? 
Ahora todo mundo culpa a Arango García pero el refrán popular dice: ―tiene tanta culpa el que mata a la vaca 
como el que le agarra la pata‖ 

Estos y otros cuestionamientos tendrían que ser respondidos puntualmente por Julio Alfredo García antes de 
volverse a parar frente a los trabajadores que representa con ese aire de grandeza que tanto ostenta. De otro 

modo su cambio de filosofía laboral no se explica, mucho menos haber mudado su papel de ―golpeador a 
reformado líder negociador‖. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8470:otro-lider-sindical-que-
ablandan-sector-salud&catid=35:alportador&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
¿Qué seguirá en la derecha?  

Si las encuestas, todas y cada una de las que se han publicado, tienen razón y Josefina Vázquez Mota no sólo 
pierde la elección presidencial sino cae al tercer lugar de las preferencias electorales, el mismo 1 de julio por la 
noche iniciará un proceso de canibalismo nunca antes visto en la historia del Partido Acción Nacional. 
La disputa por el control de lo que quede del blanquiazul será de pronóstico reservado. 

Las distintas facciones de El Yunque, organización creada y operada desde el panismo de oposición, tienen 
objetivos específicos de apoderamiento y control de las estructuras partidistas, única fuente real de poder y 
chamba para sus agremiados. 

Cada una de ellas, sin embargo, tiene una visión particular de lo que el PAN y la derecha necesitarán en estos 
nuevos tiempos y tienen una baraja de nombres distinta en términos de la definición de los liderazgos que 
consideran ―ideales‖ para echar a andar lo anterior. 
Por otro lado están los dogmáticos que, sin ser estrictamente parte de la Organización, apoyarán la idea de que 
el panismo regrese a los principios ideológicos que le dieron forma como partido y en base a la congruencia, 
refundar actitudes, aptitudes y conductas. 

En esta lucha también tomarán parte los neopanistas, quienes intentarán una renovación del partido en base a 
lo que llamarán ―nuevos liderazgos‖ reivindicando la capacidad demostrada por ellos para obtener, a como dé 
lugar, triunfos electorales de relevancia. 
Para terminar, el grupo políticos afín al hoy presidente Calderón no querrá quedarse sin posiciones al interior 

del PAN y pugnará por mantenerse vigentes en la vida partidista a pesar de haber perdido el gobierno federal 
para Acción Nacional. 
Lo curiosos del caso es que, sin haber perdido todavía la elección, los panistas ya dan por hecho este escenario 

y se concentran ya en la estrategia para quedarse con el control del partido después de lo que ellos mismos 
consideran ya como una ―inminente catástrofe electoral‖. 
Ahora bien ¿quiénes integran la baraja de cada uno de estos grupos? 
La lista está variadita, hay de todo, como en botica. 
Ahí le van los que aparentemente tienen más oportunidades de encabezar las diferentes corrientes panistas: 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8470:otro-lider-sindical-que-ablandan-sector-salud&catid=35:alportador&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8470:otro-lider-sindical-que-ablandan-sector-salud&catid=35:alportador&Itemid=70
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José Espina Von Roehrich 
Cecilia Romero Castillo 
Guillermo Padrés Elías 
Roberto Gil Zuarth 
Diego Fernández de Ceballos 

Francisco Ramírez Acuña 
Santiago Creel Miranda 
¿Cómo la ve? 
Lo interesante de esta lucha interna serán sus repercusiones en el escenario político local en un momento en 
donde la relación del gobernador Moreno Valle con su partido pasan por su peor momento. 

Si bien el mandatario intentará por todos los medios que la candidata de la derecha gane en el estado, como 
única vía viable para cristalizar el tan anunciado proyecto presidencial del 2018, las heridas abiertas con el 

panismo dogmático poblano dificultarán que la relación política con el blanquiazul pueda componerse. 
Al contrario, juran que hay facturas que se cobrarán de cara a la elección local del próximo año. 
¿Será? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8471:ique-seguira-en-la-
derecha&catid=36:latempestad&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 

El Poeta Sicilia Exhibe al Impresentable Bartlett ante AMLO  
Qué duras palabras le regaló ayer Javier Sicilia a Andrés Manuel López Obrador en el encuentro que, por 
separado, sostuvieron los candidatos a la Presidencia de la República con integrantes del Movimiento por la Paz 
con Justicia y Dignidad. 
En efecto: el poeta le reclamó ―el cobijo que ha dado a ex priistas, símbolo de la represión, como Manuel 

Bartlett‖. 
Seco. 
Duro. 
Un gancho al hígado de la democracia. 
Así se lo dijo sin dejar de mirarlo fijamente: "Para muchos usted significa la intolerancia, el resentimiento 
político, la revancha sin matices, el mesianismo, la incapacidad autocrítica para señalar y castigar las colusiones 
de su partido, que incluso contra la mejor tradición de la izquierda mexicana, no han dejado de golpear a 

comunidades indígenas de Chiapas y Michoacán y a estudiantes de Guerrero". 
Vino entonces un cruzado de izquierda, un uppercut y, uf, el gancho al hígado: "Significa también componendas 

con represores del pasado, Bartlett es sólo la punta del iceberg". 
López Obrador se defendió. 
Eso sí: no metió las manos por el "represor": "No me pueden meter en el mismo costal, no es soberbia, es que 
yo me formé de otra manera, no soy político mentiroso, corrupto, llevo 35 años luchando por mis ideales, por 
mis principios, y empecé trabajando en comunidades indígenas". 

Fue inútil. 
Sicilia arremetió como si fuera el Alacrán Torres en sus años de gloria: "Si hablamos de hostigamiento y amor, 
uta, quiero enseñarle lo que he sido hostigado por sus correligionarios, es a fuerza con ustedes o a fuerza". 
Y más: "Yo le pido también autocrítica, no es con usted señor López Obrador, veo muchas gentes que lo apoyan 
con un espíritu fascista". 
El rostro de Bartlett se dibujó en el ambiente. 

López Obrador no metió ni las manos. 
Otro impresentable es Alejandro Puente, de la futura telebancada de Televisa, quien ha sido exhibido, sin éxito, 

por la periodista Carmen Aristegui como un porro que envía mensajes sicilianos. 
Puente, como Bartlett, está incluído en la lista nacional al Senado por las "izquierdas" lopezobradoristas. 
Qué familia. 
Es claro que una de las razones por las que Sicilia ha convocado a anular el voto el 1 de julio tiene que ver con 
personajes como Bartlett, quien en el pasado reciente reprimió y defraudó electoralmente a perredistas y 

anexas, y hoy hasta les levanta el brazo. 
El Trasero de Galilea y los Jóvenes del 132. Lo lograron. 
Los jóvenes del movimiento "Soy 132" movieron la mano del poderoso Emilio Azcárraga Jean y consiguieron que 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8471:ique-seguira-en-la-derecha&catid=36:latempestad&Itemid=71
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8471:ique-seguira-en-la-derecha&catid=36:latempestad&Itemid=71
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el próximo debate presidencial del 10 de junio se transmita por el Canal de las Estrellas. 
A un lado harán al programa "Pequeños Gigantes" y a Galilea Montijo y su enorme trasero. 
La competencia, pues, será borrada. 
Sólo falta que el "muy sensible" Ricardo Salinas Pliego haga lo mismo en su canal 13. 
¿O será que aún no se recupera de los millones de dólares que perdió en una sola jornada de la Bolsa? 

Loret de Mola en Operación Periodista. Este día entrevistaré en operación Periodista (www.sexenio.com.mx) al 
escritor Rafael Loret de Mola, quien, por cierto, señala como responsable directo de la muerte de su padre al 
"represor" Manuel Bartlett. 
La conversación telefónica se realizará a las nueve de la mañana a través del programa que, modestia aparte, 
está revolucionando la radio por internet. 

La razón por la que Operación Periodista se adelantará una hora se debe a que Rafael Loret de Mola, padre de 
Carlos Loret, se encuentra en Madrid, España. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4070 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La negación al beso de Sicilia 

Mucho tiempo ha pasado desde que un líder de la izquierda como Andrés Manuel López Obrador recibe un beso 
de otro hombre en público. Fue en 1994 cuando Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano hacía su segunda campaña en 
busca de la Presidencia. 
Una cena ofrecida en el hotel Fiesta Inn en Las Ánimas, en Xalapa, con un costo por cubierto de unos 450 pesos 

de la época, había congregado a ex servidores públicos de la administración del fundador del Partido 
Convergencia (Movimiento Ciudadano), Dante Delgado Rannauro. 
Había empresarios distanciados con el gobierno del priista Patricio Chirinos Calero, conocido por sus afectos a la 

ingesta de alcohol y su trayectoria al amparo de la figura de Carlos Salinas de Gortari, que lo impuso en el 
gobierno de Veracruz. A ese convite asistía una importante representación de la clase artística e intelectual 
veracruzana. Los académicos progresistas llegaron boleto en mano, lo mismo un grupo numeroso pero ruidoso 
de homosexuales vestidos como mujeres de farándula. 
Hace 18 años Veracruz era gobernado por la dupla Patricio Chirinos y un virulento perseguidor de las fuerzas de 
oposición en ese estado: Miguel Ángel Yunes Linares, hoy aliado del presidente Felipe Calderón en su tarea de 

exterminio contra Elba Esther Gordillo, la polémica líder del SNTE. 
Lejos estaba el candidato opositor y líder del histórico Frente Democrático Nacional de imaginar que la cena 
aquella en realidad era una emboscada política tramada desde las oficinas de la Secretaría General de Gobierno. 
Terminada la conferencia fue literalmente ovacionado por los asistentes. Dos o tres miembros de la ruidosa 

delegación gay cercaron literalmente al líder opositor para estrechar su mano. 
Confiado saludó el gesto. Entrelazadas las manos, recibió un jalón firme para luego recibir un beso en la mejilla 
que fue atrapado por la cámara de un fotógrafo oficioso instruido para el caso. La imagen fue publicada en 

primera por los medios impresos y televisoras afines al régimen de entonces. 
Cuentan que una vez que los informadores que Yunes Linares tenía sembrados en todos los ámbitos dentro y 
fuera del estado dieron cuenta del éxito de la maniobra, estalló en carcajadas en Palacio de Gobierno. 
Esa fue la recepción que tuvo el candidato del PRD a la Presidencia en Veracruz en 1994: el desprecio de un 
gobierno priista ilegítimo, intolerante a la crítica, iracundo con la oposición política y capaz de utilizar bajo el 
estigma más rudimentario la diversidad sexual para ridiculizar al adversario. 
Para fortuna de la sociedad mexicana, el estigma hacia la comunidad lésbico-gay es historia. El trabajo para 

echar abajo tabúes y odios homofóbicos avanza cada vez con mayor velocidad. 
Y para ventura de los veracruzanos, Yunes Linares no es gobernador. Aunque su capacidad para destruir lo llevó 
a convertirse en operador de Felipe Calderón Hinojosa, su vida política se agota y pronto será referencia 
bochornosa en la historia. Como se ve, la negación de Andrés Manuel López Obrador a recibir un beso en la 

mejilla del dirigente del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad, Javier Sicilia, en el foro en el que 
convergieron los cuatro aspirantes a la presidencia pudo tener como telón de fondo un dato que se pierde en la 

memoria, pero que está ahí en la historia. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
El Verdadero Monstruo de Atenco 

 
A todo lo que da, en estos últimos días  se han multiplicado en las redes sociales las críticas en contra del 
candidato presidencial Enrique Peña Nieto, y uno de los puntos más álgidos que se han puesto en el centro del 
debate es su polémica decisión en el caso de Atenco. 

Lo que llama en extremo la atención es que se le cuestione tan duramente siendo en todo caso que él autorizó 
la intervención de la fuerza pública, pero nunca ordenó ni avaló los excesos que sí existieron en ese 
operativo policiaco, cuando aquí en Puebla tenemos viviendo plácidamente a costa de los impuestos de los 
poblanos al verdadero monstruo de Atenco. 

Sí, me refiero al secretario de Seguridad Pública del estado, el diputado federal priísta con licencia Ardelio 
Vargas Fosado, quien fue contratado por el gobernador panista Rafael Moreno Valle desde el inicio de su 
administración. 

Mientras desde hace semanas facebuqueros y twitteros le cobran a Peña Nieto la factura del caso Atenco, 
nadie ha reparado en que el autor material de todas esas atrocidades, el que planeó, ejecutó y en todo caso 
se le salió de las manos dicha intervención policial, fue el entonces jefe operativo de la PFP a nivel nacional: 
Ardelio Vargas Fosado, quien en su momento tuvo que ser sancionado por la brutalidad con la que actuó. 
Pero en lugar de eso, fue premiado, primero convertido en diputado federal y al inicio de la administración del 
gobierno del estado, nombrado secretario de Seguridad Pública, fecha desde la cual gasea, golpea y 

“repliega” a todo aquello que respire, camine, se arrastre y tenga movimiento en Puebla y que considere sea 
una “amenaza” para su nuevo patrón panista. 
Basta ver el caso de Tlachichuca, ayer, con gaseados, detenidos y al menos un civil herido de bala, para 
corroborar la -tan horrorosa como espantosa- tesis. 

De ganar Peña Nieto, ¿Ardelio irá también al gabinete como todo el tiempo lo presume? 
Me temo que no: seguramente Vargas Fosado –cuya hija Guadalupe, además, es candidata del PRI por 
Huauchinango- se sumará a la lista de los impresentables, que todos los días crece, crece y crece… 

*** 
Y hablando de otros impresentables:  
La reaparición en escena del célebre góber precioso que este lunes le comentaba, se materializó más rápido 
de lo que muchos pensaron. 
Y es que el equipo de la candidata del PAN a la Presidencia, Josefina Vázquez Mota, lanzó un nuevo 
promocional en el que resalta los nexos de Enrique Peña Nieto, aspirante presidencial del PRI, con 
personajes polémicos de su partido, entre ellos el susodicho. 

En el video de 31 segundos sólo se oye la voz del candidato priísta que repite “Tú me conoces, tú me 
conoces…”, mientras se suceden las imágenes de Peña Nieto con el ex presidente Carlos Salinas de Gortari, 
Fidel Herrera, Humberto Moreira, Tomás Yarrington, Elba Esther Gordillo y… ¡Mario Marín! 
Este el spot “Tú sí me conoces”, que ya circula, profusa y principalmente en redes sociales, y al que los 

estrategas de Vázquez Mota le apuestan para arrancar dos, tal vez tres, puntos al líder de las encuestas a un 
mes aproximadamente de los comicios: 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/05/120528-ardeliov1.jpg
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http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Arango se ampara vs Congreso  
Encerrado en su prisión de San Miguel, el ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, mantiene su pelea legal 
contra las actuales autoridades y ahora es turno del Congreso del Estado.  
El nuevo amparo emprendido por el ex funcionario marinista va contra el Órgano de Fiscalización Superior por el 

pliego de observaciones 05978/2005-2011. 
 Dicho juicio de garantías también está dirigido contra el Congreso del Estado con la finalidad de que no siga 
adelante la revisión del pliego de observaciones y no se le finquen nuevas determinaciones de 

responsabilidades.  
El pasado 11 de mayo el reportero Jesús Lemus entrevistó al presidente de la Comisión Inspectora del 
Congreso, Mario Riestra, sobre la pelea de Alfredo Arango sobre su nuevo pliego de observaciones y respondió 

lo siguiente:  
―Es una práctica poco común, a veces tratan de dilatar el procedimiento para ganar tiempo, incluso, argumentan 
violaciones en éste cuando saben que el fondo del asunto no les favorece, y éste podría ser uno de los casos‖. 
El reportero Jesús Lemus agregó lo siguiente en su nota informativa: ―Recordó que esta cuenta pública es uno 
de los ejercicios que deberá dictaminar la LVIII Legislatura, correspondiente a los últimos 30 días del ejercicio 
2010.  
Cabe precisar que el 14 de enero de 2011, la LVII Legislatura clausuró sus trabajos, no obstante, al otro día los 

diputados convocaron a sesión extraordinaria para aprobar en fast track la cuenta pública de Alfredo Arango 
García, dejando pendiente el último mes‖.  
Ahora habrá que esperar a que el juzgado determine si es o no procedente el nuevo amparo del marinista.  

**      **      **  
El secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, va por los policías estatales que se han encargado en las 
últimas semanas de asaltar a automovilistas en la zona de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacán.  
Quienes conocen al secretario saben que no juega cuando habla de castigar a los malos elementos de la 

corporación.  
La sociedad reclama castigo para los malos policías y en esta ocasión seguramente no será la excepción. 
**      **      ** 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25808:arango-se-ampara-vs-
congreso&Itemid=137 

 
(Hervey Rivera González) 
 

Riesgos para #132  
Cuando parecía que el proceso electoral era un mero trámite para el candidato del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), irrumpieron en la escena estudiantes de la Universidad Iberoamericana Campus Santa Fe, 
quienes posterior a la presentación del candidato, el pasado 11 de mayo, en el auditorio ―José Sánchez 
Villaseñor‖, se organizaron para responder a los señalamientos del presidente del PRI, Pedro Joaquín Codwell y 
del senador del Partido Verde (PV), Arturo Escobar. La diferencia ahora radica que este movimiento 
denominado ―132‖, ya que fueron 131 estudiantes los que se identificaron con credenciales en un video que 

circula por redes sociales, usan las nuevas tecnologías y han aglutinado a estudiantes de otras universidades, 
para comunicarse y hacer sus posicionamientos que en un principio las grandes televisoras negaban a exhibir. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25808:arango-se-ampara-vs-congreso&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25808:arango-se-ampara-vs-congreso&Itemid=137
http://www.youtube.com/watch?v=B9Xf-mYkdWY
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Universitarios y redes sociales, una combinación explosiva para cualquier autoridad.  
Los paralelismos con el movimiento estudiantil de 1968 son inevitables y hasta chocantes. Son dos realidades 
distintas y las generaciones han cambiado. Una queja constante de un sector de la opinión pública es que este 
movimiento carece de una dirección ideológica: ―faltan intelectuales que estén detrás del movimiento‖, ―¿dónde 
está el programa político?‖, ―los integrantes del movimiento 132 carecen de una cultura política‖. Tanto la 

generación de 1968 como esta, tienen en común el espíritu crítico y la llama del cambio dentro. 
Definitivamente los jóvenes estudiantes, no son susceptibles a la manipulación ni a la presión mediática. Su 
capacidad de respuesta fue extraordinaria y creativa. En este punto radica su fortaleza.  
La contraparte del movimiento no es el régimen político en sí. Inicialmente se dirigió contra un candidato 
presidencial, un suceso inédito en la historia contemporánea de México, también enfocaron sus críticas contra 

Televisa, la empresa de comunicación más importante de Hispanoamérica. Son dos contendientes de peso y 
expertos en desactivar y desacreditar este tipo de expresiones.  

La semana pasada un grupo que dijo denominarse universitario, tuvo un enfrentamiento con simpatizantes del 
candidato presidencial, cuando efectuaba un evento en la ciudad de Querétaro. Gracias a las redes sociales, 
ahora se sabe que la encabezaba las protestas un dirigente del Partido Acción Nacional, sin embargo el manejo 
que se dio en prensa trató de vincular a los manifestantes con el ―movimiento 132‖.  
La experiencia del CGH 
El Consejo General de Huelga (CGH), que se organizó en el año 1999 para oponerse a las reformas en el 
Reglamento General de Pagos, en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), es el antecedente 

inmediato y más cercano al actual. Lograron detener las reformas y la renuncia del rector Francisco Barnés de 
Castro. 
 Después de la incursión de la Policía Federal Preventiva a Ciudad Universitaria, el movimiento se fragmentó. 
En la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, un hecho extinguió al ya menguando Consejo: la vejación de 

profesores y trabajadores administrativos por parte de un pequeño grupo de integrantes del CGH. En un 
episodio bastante extraño, el director de la facultad, Fernando Pérez Correa, quien había ocupado la 

subsecretaría de gobernación federal, ordenó a un grupo de académicos y trabajadores, quedarse hasta altas 
horas de la noche en las instalaciones de la escuela para ―defenderla‖ de una posible toma de por parte del 
grupo del CGH de la escuela, que días antes habían anunciado. Ante la superioridad numérica de estos, la toma 
se efectuó, no sin antes vejar y amenazar a los profesores y trabajadores que se quedaron. Diversos reporteros 
se trasladaron a las instalaciones,  atestiguaron los hechos e impidieron que se agrediera físicamente a 
integrantes de la comunidad universitaria. Al otro día, en una asamblea en la explanada de la facultad, los 
estudiantes les dieron la espalda y retiraron su apoyo al CGH.   

Los integrantes y simpatizantes del 123, deberán ser de ahora en adelante muy cuidadosos en sus 
posicionamientos, propuestas y actos. Una opinión pública adversa a ellos, seguirán meticulosamente cada 
declaración y acción. De igual manera han concitado en torno suyo muchas simpatías de los que no somos ya 
tan jóvenes.  

 Tienen una gran responsabilidad sobre sus hombros. 
Coitán 
¿Puebla de izquierda? El candidato presidencial por el Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, 

tiene a Puebla en un lugar especial. Hace dos semanas visitó Tecamachalco y el pasado domingo 27 Tehuacan, 
la segunda ciudad en importancia de la entidad. Viene por el voto de los indecisos.  
Nerviosismo en el PRI. En algunos actos proselitistas, integrantes del tricolor arengan en contra del candidato 
de las izquierdas con los mismos argumentos que el partido albiazul utilizó en su campaña pasada: que AMLO 
es como (Hugo) Chávez. ¿Dónde quedó la buena retórica?  
Grabaciones inoportunas. Así podemos calificar a la grabación que diversos medios de comunicación dieron a 

conocer, sobre una reunión del Presidente Municipal (que no alcalde) de Puebla: Eduardo Rivera Pérez. El 
desempleo de sus correligionarios a nivel nacional, en caso de que su partido pierda las próximas elecciones 
presidenciales, es motivo de insomnio del exdiputado y exdirigente estatal del PAN.  
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 

 
:Que durante el operativo del grupo antimotines de la SSP para desalojar la plaza pública del municipio de 
Tlachichuca, los reporteros formaron parte de los ―daños colaterales‖ al ser alcanzados por el gas lacrimógeno 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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lanzado por uniformados para disolver la protesta. 
Como ha ocurrido en otras ocasiones, fue el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, quien 
personalmente encabezó la negociación con los líderes de las protestas, así como la acción para rescatar al 
funcionario municipal y hermano del presidente. 
:Que el presidente municipal de Tlachichuca de extracción panista, Jonathan Collantes Cabañas, denunció la 

manipulación de la protesta campesina con fines político electorales de coyuntura para afectar al PAN. 
:Que Bernardo Huerta Couttolenc, titular de la Secretaría de Transportes (ST) del gobierno estatal, pondrá a 
disposición de la Secretaría de Administración a 90 supervisores que, según el secretario, ―no contaban con los 
conocimientos necesarios para su puesto‖. 
:Que la cuna del movimiento #YoSoy132, la Universidad Iberoamericana, le dará voz a la sociedad marginada en 

México y para ello anunció las transmisiones de Ibero TV Puebla. 
Con la capacidad de producción y la creatividad de los jóvenes universitarios de la Ibero para responder en una 

videograbación a las acusaciones desafortunadas del dirigente nacional del PRI, la expectativa es mayor en torno 
de la televisión que se han propuesto. 
:Que los dirigentes magisteriales de las secciones 23 y 51 del SNTE, Eric Lara y Cirilo Salas, finalmente acordaron 
una tregua electoral con el titular de la SEP Luis Maldonado Venegas para continuar las negociaciones de 
prestaciones después de las elecciones federales. 
:Que el incremento de los delitos del fuero común en la ciudad capital, donde se concentra la mayor población en 
la entidad, obliga a las autoridades a reforzar las medidas preventivas con el centro de videovigilancia del 

municipio que será inaugurado en rancho colorado. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148824 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 

 
¿Qué ocurre en los municipios? 

Han pasado más de 15 días en que el ex presidente municipal de Acatzingo, Braulio Eliseo Zayas Jaen, abandonó 
el penal de Tepeaca cuando otro municipio es noticia por inconformidad de los ciudadanos. 
Tlachichuca, ubicado al oriente del estado en el distrito de Ciudad Serdán, a hora y media del zócalo de la ciudad 
capital, fue escenario de una protesta que terminó con la intervención de la fuerza pública.  
Por más de 10 horas Juan Carlos Collantes, regidor de Gobernación y hermano del presidente municipal, fue 
atado inicialmente a un poste y posteriormente al asta bandera de la plaza pública del municipio. 
El reclamo de unos mil ejidatarios por la entrega de fertilizantes se desbordó en un litigio por motivos político 

electorales contra el gobierno panista de Jonathan Collantes Cabañas. 
Se trata de un hecho sin precedente lo ocurrido en Tlachichuca, ni siquiera durante la Revolución mexicana, el 
que un representante popular haya sido retenido, atado al asta Bandera y exhibido al escarnio público. 
Algo se está descomponiendo en los municipios del estado, ya sea por el comportamiento de los presidentes 

municipales o por los excesos de los pobladores inconformes. 
En San Gabriel Chilac, derivado de un conflicto político entre partidos, una persona resultó muerta y están en 
prisión cinco responsables señalados por el Ministerio Público. 

Los excesos del entonces edil de Acatzingo causaron la muerte de un ciudadano en manos de un policía guarura 
prófugo de la justicia, y sólo un par de meses Eliseo Zayas fue a prisión, y ya obtuvo su libertad, pero sin hacer 
un pie ni en el ayuntamiento ni en la presidencia municipal. 
En Izúcar de Matamoros fue necesaria la intervención de Seguridad Pública Estatal para rescatar la presidencia 
municipal, por lo menos seis personas son procesadas. 
Está pendiente la exigencia ciudadana de transparentar las razones de las protestas en los municipios, porque los 

excesos pueden estar de ambos lados. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148822 
  
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 

Cuatro priistas se columpiaban  
Poca gente lo sabe, pero resulta que el jueves se encontrarán los aspirantes ―poblanos‖ al Senado para ―debatir‖ 

ideas y propuestas. Cuatro políticos que tienen un pasado o un presente común: emanaron del PRI, lo siguen 
siendo, o lo son de clóset. 
He aquí pues, un poco de lo que a decir de las malas compañías hará cada uno de ellos para acarrear agua a su 
partido, dejando en claro que otros rasgos característicos de sus campañas es que se pueden calificar de ―malas‖ 
para abajo en cuanto a lo mediático. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148824
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148822
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Blanca Alcalá. Es la única que tiene un sitio asegurado; PAN y PRI se disputan el segundo lugar. Sabe que 
llegando al Senado, se convertirá en la primera aspirante oficial a la gubernatura por Puebla. Va al ―debate‖ con 
más que perder, pues a su equipo le queda claro que recibirá ―ataques oficiales‖ de parte de Javier Lozano y 
Víctor Hugo Islas. Irá a defenderse, claro, pero llevará –cuentan las malas compañías– sus ases bajo la manga y 
el guiño de ojo de su otrora descubridor y patrón: Manuel Bartlett. Si sale bien librada, ¡genial! Si gana, 

¡estupendo! 
Javier Lozano. El ex priista sabe lo que es perder en Puebla. Y no, no quiere revivirlo. Hasta hace poco se sabía 
seguro senador. Sin embargo, la permanencia de su candidata presidencial en tercer lugar y su caída lo hacen 
volver a tener pesadillas. Será agresivo contra el primer lugar de las encuestas a fin de que en lo mediático eso le 
acarree antipatías a Blanca Alcalá. Se juega pues, mucho. 

Manuel Bartlett. Priista rejego, don Manuel sabe que ya es senador.  
Encabeza la lista de plurinominales y pase lo que pase el 1 de julio ya ganó. De hacer su papel en airwar, deberá 

atacar a Javier Lozano, darle su rozón al PRI (que no a Blanca) e ignorar al Panal. Su figura infunde respeto, y 
por respeto hay que entender ―miedo‖ de sus otros adversarios. 
No lo tocarán. 
Víctor Hugo Islas. Era el ideal para atacar a Alcalá por órdenes de aquellos que no la quieren senadora. Sus 
creadores olvidaron su mal historial y esa larga cola que lo alejó de todos los grupos priistas. No tiene nada que 
ganar, y sí mucho que perder. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148823 

 

 
 
(Etiqueta con destino/ Luis Alberto González) 

 
El segundo debate fundamental en las tendencias electorales 

* Sigue en ascenso AMLO, pero desafortunadas sus declaraciones. 
* Josefina cada vez más sola; la abandonan e ignoran panistas.  
A menos de un mes de campaña, la cuenta regresiva ha generado tensión en las casas de campaña de los tres 
contendientes más fuertes. 
El PRI y el equipo de trabajo de Enrique Peña Nieto saben de la ventaja que tienen aún, pero están 
conscientes que algo deben hacer para no ser alcanzados y ganar la elección del 1 de julio. 

En el PAN siguen obstinados en seguir la guerra sucia contra el candidato del PRI-Verde, pero eso no les será 
útil para tratar de reposicionar a su candidata, Josefina Vázquez Mota, que día a día se queda más sola y 
empieza a tener el rechazo o la indiferencia de los panistas. 
Sus spots con su gesto de dulzura y ternura no la hacen diferente y los ciudadanos ya están cansados con el 
teatro de los políticos. 

Mientras tanto en la casa de campaña amorosa de Andrés Manuel López Obrador, siguen sonando los 
tambores de guerra y desde ahí siguen impulsando el movimiento de los jóvenes y las acusaciones. 

¡Pero aguas! En actos públicos AMLO habla de repartir el presupuesto entre todos los mexicanos y que nos 
tocaría de privatizar la banca. Concretamente señaló la urgencia de una transformación de fondo que implique 
impulsar el mercado interno y salir de la revolución tecnocrática donde la política neoliberal está determinada 
en la acumulación del capital que se llevan las transnacionales.  
También habla de generar 7 millones de empleos, promesas que impulsaron antes el ranchero ocurrente, 
Vicente Fox Quesada, y el presidente del empleo, Felipe Calderón Hinojosa. 
Por cierto, los candidatos a sustituirlo no han hecho señalamientos directos y concretos del manejo del 

gobierno, la seguridad, el desempleo y más etcéteras contra Calderón Hinojosa, y sólo dicen que son causas 
de los gobiernos panistas, cierto es, pero hay quien ha dirigido esas políticas públicas y son los presidentes. 
En fin, el debate del 10 de junio habrá de ser la recta final de las campañas y el punto de incidencia y decisión 
de los más de 79 millones de electores que están en el listado nominal. 

Después de esa fecha se podrá ver con claridad quién se perfila para ganar la elección presidencial. 
Ahí se verá… 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-EI-syucieo-eyb Ey-fcie IyiE I-yi-I 
s-Eyieyioi s-yIyoEou Iys&id=1943 
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Apoyos ''preciosos'' 
La carnicería electoral en Puebla, particularmente en lo que respecta a la carrera por el Senado de la República, 
está en su punto más peligroso, tal y como lo expuse en las ediciones pasadas de Posdata. 

La guerra que protagonizan los cuatro candidatos al Senado, Blanca Alcalá Ruiz (PRI-Verde), Javier Lozano 
Alarcón (PAN), Manuel Bartlett Díaz (Movimiento Progresista) y Víctor Hugo Islas Hernández (Panal), 
previa al debate que sostendrán por iniciativa del CCE, está a la alza. 
De algunos de los candidatos ya están saliendo sus trapitos al sol, sus mañas, sus triquiñuelas, su pasado y su 
verdadera personalidad. 

Desde luego, las descalificaciones de otros han quedado en el aire y se han limitado a la difamación mediática. No 
se han mostrado pruebas documentadas de muchas de las acusaciones. 

Manuel Bartlett, por ejemplo, quien según algunas encuestas nomás no levanta, es uno de los que se ha dedicado 
a denostar y a vapulear públicamente a sus enemigos electorales. 
Ya arrasó con todos y pasó, incluso, a traer al gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, quien sin 
deberla ni temerla salió a relucir en las declaraciones del ex priista y responsable del famoso fraude del ‗88 -hace 
24 años-, cuando Carlos Salinas de Gortari se hizo presidente del país.  
Por otra parte, Javier Lozano, el más entrón de los candidatos para el debate, se la ha pasado midiendo sus 
fuerzas con Bartlett y con Blanca Alcalá, particularmente. 

Es uno de los candidatos más activos en campaña, en medios y en las redes sociales, en Twitter, particularmente, 
pero, también, es uno de los que más señala a sus detractores. 
En tanto, Blanca Alcalá, está dedicada, más bien, a hacer campaña a ras de suelo, como diría el Peje en 2006, 
cuando odiaba a los medios de comunicación y hablaba de ―la mafia en el poder‖. 

Mientras tanto, Víctor Hugo Islas, es el más agraviado por el tufo de corrupción que está dejando a su paso. 
El aguerrido abanderado al Senado por el Panal, además de enfrentar problemas por una pensión alimenticia, 

ahora deberá responder por qué recibió apoyos económicos del gobierno marinista, al que tanto aborrece y 
detesta. 
Para nadie es un secreto que Islas Hernández también se benefició de las bondades del gobierno pasado, del que 
ahora se pretende sacudir inútilmente.  
Al ex priista, dicen, sí hay cómo comprobarle muchas cosas. 
Un ejemplo de los ―apoyos‖ que recibió por parte del gobierno marinista, se dio en 2008, cuando solicitó una 
partida especial de recursos públicos para sus gastos médicos. 

De acuerdo con la solicitud de información INFOMEX 00088411, ejecutada por Ernesto Villanueva Villanueva 
al actual gobierno estatal, el hoy candidato del Panal al Senado recibió 24 mil pesos por parte de la Secretaría de 
Finanzas. 
Los recursos fueron autorizados por el entonces subsecretario de Egresos, David Villa Issa, mejor conocido 

como ―El Cuñadito‖, para subsidiar sus ―gastos médicos‖, los cuales constaron, según versiones extraoficiales, del 
arreglo de su dentadura. 
Hay que recordar, en ese sentido, que Víctor Hugo Islas, ha estado exigiendo que los recursos públicos sean 

utilizados para apoyar a los más necesitados, no así para gastos superfluos de campaña:  
La pregunta: ¿Es Víctor Hugo Islas uno de esos necesitados?  
En fin, el caso es que hoy el candidato del Panal luce una bellísima sonrisa gracias al ―apoyo‖ del gobierno 
marinista y a las arcas del erario público.  
El próximo debate, sin duda, servirá para lucir su ―sonrisa Colgate‖. 
Por cierto, las dádivas que ofreció David Villa Issa a amigos y compadres ya están saliendo a relucir y no tienen 

fin. 
Y es que, sin recato alguno, entregaba recursos a diestra y siniestra.  
El famoso cuñadito se lucía y autorizaba apoyos económicos de hasta 200 mil pesos, tal y como lo demuestra el 
documento en poder de quien esto escribe.  
En este caso ocurrido en 2010, Villa Issa, autorizó la entrega de 200 mil pesos a María Auxilio Méndez Mena, a 

quien se le otorgó un ―apoyo económico para cubrir gastos por concepto de intervenciones quirúrgicas‖.  
Otra beneficiaria de las dádivas del ex funcionario marinista, fue Martha Patricia Barrios López, a quien el ex 

subsecretario de Egresos de Finanzas le liberó 315 mil pesos para que un grupo de antorchistas pudiera 
adoquinar su calle. 
Por algo el cuñadito está en la mira del gobierno del estado.  
Pero como dijera mi abuelita, Lupita: ―Esa, hijo, es otra historia…‖ 
Aquí el link con el documento que demuestra los apoyos recibidos 

http://http/retodiario.blogspot.mx/
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http://retodiario.blogspot.mx/ 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-ipoyos-''puyoiosos''&id=1941 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

El gobierno de Marín arregló la dentadura de Víctor Hugo Islas  
La misión específica que está jugando en el actual proceso electoral el priista Víctor Hugo Islas, quien es 

candidato del Panal al Senado, es golpear la imagen a los candidatos que son considerados enemigos políticos del 
gobierno del estado, como son Blanca Alcalá Ruiz y Manuel Bartlett Díaz. Sin embargo, su eficacia es nula, por 
ser un político altamente vulnerable al no ser congruente entre su actuar y su supuesto discurso contra el ex 
gobernador Mario Marín Torres, la corrupción y la ex edil de la capital. 

Por esa razón se antoja poco probable que el próximo jueves, durante el debate de candidatos al Senado que ha 
convocado el Consejo Coordinador Empresarial, Islas pueda derrotar a Alcalá y Bartlett. Para muestra de esta 
vulnerabilidad aquí dos casos relevantes: 
1. Islas se ha caracterizado por ser el priista que más ataca la figura del ex gobernador Mario Marín Torres, 
exigiendo que se reabran sus cuentas públicas y sosteniendo que él no fue parte de la corrupción y los beneficios 
económicos que brindo el ex mandatario. Eso es mentira. De acuerdo con una respuesta que ofreció la Secretaría 
de Finazas, apenas hace unos días, a una solicitud de información se indica que el actual abanderado del Panal 

recibió ayuda médica del gobierno marinista. 
Según la solicitud Infomex 00088411, que hizo el ciudadano Ernesto Villanueva Villanueva, en la cual pidió que se 
informara a que ciudadanos se les brindó ―apoyos‖ del gobierno de Mario Marín entre los años enero de 2005 a 

marzo de 2011, arroja que en el año 2008 el ciudadano Víctor Hugo Islas Hernández recibió 24 mil pesos, 
autorizados por la subsecretaría de Egresos de Secretaría de Finanzas para cubrir ―gastos médicos‖. 
Trascendió que ese dinero habría sido utilizado por Islas para pagar los servicios médicos para mejorar su 
dentadura. 

Y lo que es evidente es que Islas Hernández, quien ya ha sido senador, diputado federal y local, así como 
presidente estatal del PRI, varias veces delegado priista del Comité Ejecutivo Nacional del tricolor y precandidato 
a alcalde de Puebla y gobernador de la entidad poblana, no es una persona cuya situación económica amerite que 
necesite de ayudas especiales de una gobierno para poder pagar los servicios de especialistas en salud bucal. 
Entonces surge la pregunta: ¿fue o no fue Islas beneficiario del gobierno de Marín? Por lo menos todo indica que 
sí,  por la atención que recibió la dentadura que lucirá en el debate del próximo jueves. 

2. Se sabe que en estos días a Islas le podría estallar un escándalo relacionado a que no cubre la pensión de 
algunas de sus hijas. Dicho asunto tendría que ser un tema de la vida privada del candidato. Sin embargo 
trascendió que una de las afectadas hará público dicho caso. 

Lo relevante de este tema es que Islas ha sido constante en acusar de actos de corrupción de Blanca Alcalá, sin 
poder presentar pruebas contundentes y en ocasiones se ha portado vulgar. Tal actitud parece mostrar que en 
realidad el candidato al Senado no tiene interés de esclarecer abusos del pasado gobierno de la capital, sino en 
realidad tiene problemas con las mujeres. Es misógino. 

Ya que curiosamente Blanca Alcalá es la única ex edil que es atacada por el priista. Nunca habla de los gobiernos 
de Enrique Doger o Eduardo Rivera, ni mucho menos de Rafael Moreno Valle o de Felipe Calderón. Es decir, para 
el solamente la corrupción es posible en las mujeres y en Mario Marín 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-de-marin-arreglo-la-dentadura-de-victor-
hugo-islas_id_8344.html 

 
(Editorial) 
 
Obras inconclusas 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, inauguró ayer el entubamiento del río Rabanillo, obra que 
entregó a la población como concluida. Sin embargo, medio centenar de vecinos de la comunidad de Santiago 
Momoxpan protestaron en el acto público, pues 600 metros del canal pluvial de siete kilómetros de longitud no 
cuentan con muro de contención para detener las aguas. 
Los problemas en el río Rabanillo no tienen otro origen que la pésima planeación y ejecución con la que se 
construyó el bulevar Forjadores de Puebla, pues obstaculiza el cauce natural del afluente, al igual que lo hacen 
los fraccionamientos edificados en las inmediaciones de la vialidad. 

Ahora, el nuevo gobierno del estado pretende resolver el problema con el entubamiento de la corriente, como 

http://retodiario.blogspot.mx/
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-ipoyos-''puyoiosos''&id=1941
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-de-marin-arreglo-la-dentadura-de-victor-hugo-islas_id_8344.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-gobierno-de-marin-arreglo-la-dentadura-de-victor-hugo-islas_id_8344.html
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una solución que parece ser paliativa del problema generado en la administración que encabezó el priista, 
Melquiades Morales Flores, pero ayer mismo se supo que al menos 600 metros carecen del bordo para contener 
cualquier desbordamiento. 
Lo que sucede en el Rabanillo evidencia que el gobierno del estado es dado a entregar obras inconclusas, de alto 
impacto mediático o ni eso, porque las carencias y los desperfectos saltan a la vista. Esto se debe a que no hay la 

calidad mínima en los proyectos y al mismo tiempo tampoco parecen estarse utilizando los mejores criterios para 
hacerlas. 
Todo esto no hace sino afianzar el círculo vicioso en el cual un problema se pretende solucionar con una obra mal 
hecha que no hace sino agravar el problema original, con el consecuente perjuicio a la sociedad y al 
medioambiente. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-inconclusas_id_8343.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• Los presidenciables con Sicilia 

• La violencia en Tlachichuca 
• Los pueblos se cansan del abuso 
Ayer fue el turno de Javier Sicilia para hacerse notar en la pasarela política y luego de convocar a los 4 
aspirantes a la Presidencia de la República, se notó hacia dónde late su corazoncito, pues aunque llenó de 
besos y abrazos a todos, con uno de ellos en particular dejó escapar todo su afecto y él, Andrés Manuel López 

Obrador, respondió sin disimulo al mismo gesto. 
Las causas que enarbola el movimiento por la paz son sin duda legítimas, de gente que ha sido víctima del 

clima de violencia que se vive en el país desde hace 5 años, ya sea por la desaparición de sus familiares, 
secuestro o cualquier otro tipo de modalidad que en muchas ocasiones ha dado como resultado la muerte de 
esas personas. 
El compromiso de los 4 fue claro y no podría ser de otro modo para resarcir el daño a las víctimas y devolver la 
tan ansiada tranquilidad a nuestro país. 
Sin duda que hoy en día la sociedad ya no se conforma con las respuestas que puedan darles las autoridades 

de cualquier nivel, si es que no consideran satisfechas sus demandas y un ejemplo de ello lo tenemos con los 
chavos del movimiento ―soy el 132‖. Ayer en el municipio de Tlachichuca, cercano a Ciudad Serdán, se generó 
un conflicto mayor que inició con la retención del delegado de la Secretaría General de Gobierno y que resultó 
ser el hermano del edil, al inconformarse con el reparto de fertilizantes, pero esto fue la gota que derramó el 
vaso, pues los vecinos del lugar acusan a su presidente municipal Jonathan Collantes Cabañas, de nepotismo, 
prepotencia y enriquecimiento inexplicable. 

El asunto se salió de control y dio como resultado una joven herida de bala y quien tuvo que esperar por largo 

tiempo la llegada de una ambulancia para que fuera atendida, lo mismo que  
El funcionario que había sido atado a un poste, fue liberado por los policías que llegaron hasta la población, 
previo gas lacrimógeno y las acciones que ahora conocemos. 
Este caso no puede ni debe dejarse de lado o minimizarlo por parte de las autoridades estatales: el edil 
señalado nunca apareció, se lo tragó la tierra y el Secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, tampoco se 
le vio por largas horas después de que estalló el conflicto. 
Esta no es la primera manifestación con los mismos tintes que se registra en Puebla y será fundamental que se 

haga un trabajo a fondo para subsanar las demandas de los habitantes, quienes, por algo será, acusan de 
abusos a su autoridad municipal. 
Por su puesto que este no es el método para exigir atención, sin embargo, cuando los pueblos se cansan de no 
ser escuchados y por el contrario, se sienten burlados, cuidado, pues situaciones mayores podrían ocurrir y 
ayer estuvimos a punto de que ocurriera una situación de consecuencias graves. 

CONFETI…ESTE día en Casa Aguayo, el gobernador presentará su agenda legislativa para el segundo periodo 

ordinario de Sesiones…se prevé que en el paquete venga la ley para tipificar como delito grave el feminicidio. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4512 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Los Morales están vendidos con Moreno Valle 
Cuando un ex gobernador como Manuel Bartlett hace una acusación, es que tiene la certeza que no quedará en 

ridículo. 
Aunque no comparto su forma de hacer política en los últimos años, no le resta el mérito ser un hombre que 
conoce las entrañas del sistema político mexicano. 

Por eso, ayer se lanzó en contra de dos ex gobernadores que siempre han pactado para sus intereses 
personales: Melquiades Morales Flores y Rafael Moreno Valle Rosas; padre e hijo (políticos) que se han 
adueñado de las estructuras gubernamentales y priístas. 

Bartlett ha sido de los pocos que claramente ha denunciado el pacto que tiene el ex gobernador priísta con el 
gobernador panista, quienes  su vez pusieron al hijo del primero como encargado de despacho del PRI para 
manejar y manipular a su antojo todo tipo de decisiones políticas en beneficio de su grupo. 
La presencia de Fernando Morales ha traído más dolores de cabeza de los que creyó tener Rafael Moreno Valle. 
De entrada, Fernando ha sido muy cuestionado por guardar silencio ante los errores del gobierno ―panista‖. 
Y es que en la lógica de la política, por lo menos debe haber alguien que critique los aciertos y desaciertos del 
gobierno estatal para legitimarlo. 

 Fernando no ha intentado hacerlo.  Ha sido más criticado por su entreguismo y servilismo producto del pacto 
que tiene Moreno Valle con su padre, cuya familia negó en público apoyar a Moreno Valle pero en privado pedían 
el voto a su favor en el 2010. 
Ante tal acusación, Melquiades y Moreno Valle decidieron guardar silencio, pues en su íntima intimidad saben 

que aunque lo han intentado negar, la clase política conoce perfectamente los acuerdos que tienen, aunque la 
gente (y el priísmo), solo espera que pase el 1 de julo para tomar una decisión diferente. 
Desinteresa a la SEP problemas en jardín de niños de Atlixco 

Lic. Fabian la que suscribe Sra. Monica Guadalupe Lopez  lecctora innegable de su columna y por supuesto del 
diario "contraparte informativa " y sepase que aqui en Atlixco tambien se les lee. 
 Por otro lado soy una madre de familia preocupada por lo que pasa en este municipio en materia educativa y el 
particular en la escuela de mi hijo, el jardin de niños infonavit clave 21DJN2341D de la ciudad de Atlixco, mire, 
mi reporte y peticion a fin de que se realize una investigacion es por que la directora comisionada del jardin de 
niños infonavit y cullo nombre sabemos que es Alba Rocio Cadena de Alba nunca esta en la escuela y solo 

conocemos el nombre por que algunos padres de familia asi lo investigaron en la corde 16 de aqui de Atlixco y lo 
que nos preocupa es que dicen que ella por ser antorchista tiene otras actividades en un campo de antorcha 
campesina mismo que no pertenece al la sep como quien dice es patito y ella se ostenta y labora como directora 
de este aqui en Atlixco y aqui en el jardin infonavit la que se ostenta como directora es la mtra. Claudia Garcia 

Espinoza misma que en la corde de Atlixco esta dada de alta como docente de secundaria. por lo que solicitamos 
la investigacion correspondiente para no estar en esta insertidumbre ya que cuando requerimos algun 
documento o hablar con ladirectora nunca estan ninguna de las 2 tanto la directora "oficial" como la que a veces 

se hace pasar por ella.  
Cabe hacer mencion que ya hemos mandado la queja a Educatel, a la Sep y a la misma corde 16 de aqui de 
Atlixco pero no hemos obtenido respuesta alguna, por lo que le solicitamos muy atentamente nos apoye como 
medio de comunicacion a ver si asi ya nos hacen caso.   
Gracias.  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
No descarten a Mancera 

En este escenario futurista, muy futurista, a los analistas se les olvida un señor llamado Miguel Angel Mancera. 
El 5 de diciembre próximo quien fuera Procurador de Justicia en la capital del país se convertirá en el cuarto Jefe 
de Gobierno del Distrito Federal electo en las urnas bajos las siglas del PRD y sus aliados. Mancera será a partir 
de ese momento y de manera "oficial" aspirante a la presidencia de la República. El cargo que tendrá, no es 
para menos y le ha servido a Cuauhtémoc Cárdenas y a Andrés Manuel López Obrador para brincar a la 

candidatura presidencial. 
En el escenario de que López Obrador se convierta en presidente de México, al interior de la izquierda habrá dos 
importantes figuras para sucederle: Marcelo Ebrad (que se convertirá en Secretario de Gobernación) y Miguel 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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Angel Mancera (que será gobernador del DF). Con la capacidad que tienen ambos, el manejo del poder y el 
dinero que tendrán a su servicio ¿quién carambas va a opacarlos? 
En este supuesto habría que considerar que el PRD se mantendría por lo menos dos sexenios en el poder, con 
López Obrador y con Marcelo o Mancera y después, quién sabe. 
En el escenario de que Enrique Peña Nieto sea presidente de México, habrá que considerar como candidatos 

presidenciales a sucederle a Miguel Angel Osorio Chong, Eruviel Avila (gobernador del Estado de México) Luis 
Videgaray, Manlio Fabio Beltrones, por mencionar a algunos. Si el PRI gana, estará por lo menos dos sexenios 
en el poder. 
Pues así de fácil es que el Partido Acción Nacional no va a ganar la presidencia de la República, lo que lo 
colocará en una situación de desventaja en dinero, organización, estructura y control de los programas sociales. 

El PAN será un partido en el gobierno, pero de pueblitos. 
Así pues, en Acción Nacional quedarán dos contrincantes para la candidatura presidencial: Rafael Moreno Valle 

de Puebla y Guillermo Padrés de Sonora. Los dos gobernadores panistas competirán para rescatar a un partido 
que quedará dividido, dolido, decepcionado, destrozado, sin liderazgos, sin poder del gobierno y lo más grave, 
sin dinero público. 
Gane quien gane, que no será Josefina Vázquez Mota, será un dique poderoso para las aspiraciones legítimas de 
cualquier panista, de recuperar el poder en tan sólo seis años. No, al PAN le costará por lo menos, por lo menos 
repito, doce años regresar a mandar desde Los Pinos.  
El Verdugo 

En los anuncios espectaculares sí aparece Augusta Valentina Díaz de Rivera con Josefina Vázquez Mota. Javier 
Lozano Alarcón prefiere fotografiarse con Patricia Leal y poco con Augusta. El Verdugo dice: Lozano prevé la 
derrota y dice mejor sólo que mal acompañado. 
Gracias 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 

 
OHL va contra gobierno de Puebla 
OHL está en México desde 2002 y a la fecha ha logrado contratos para construcción, explotación, 
conservación y mantenimiento de seis autopistas por una longitud de 359 kilómetros, además de una 
importante inversión de cerca de siete mil millones de dólares. Cantidad que equivale a casi seis mil 
millones de euros. 

Estado de México, Distrito Federal y Puebla, han sido algunos de sus clientes.  
En el caso de Puebla, la inversión fue de 650 millones de pesos, con base en un contrato suscrito con el 

gobierno representado por Mario Marín Torres, el siete de marzo de 2008, para la concreción y explotación 
del Libramiento del Arco Norte de Puebla, por un tiempo de 33 años. 
Después de más de 15 meses de gestión gubernamental de Rafael Moreno Valle, se han descubierto 
irregularidades en la asignación del contrato referido para Puebla. El nueve de mayo, el gobierno poblano, a 
través del Periódico Oficial del estado de Puebla, anunció el rescate de la concesión otorgada a Autovías 

Concesionadas OHL, S.A. de C.V. 
20 días después OHL anuncia que procederá con acciones legales contra el gobierno de Puebla por la decisión 
tomada. Y este, en un escueto comunicado señala que no puede manifestarse al respecto, debido a que no ha 
recibido hasta la fecha comunicación legal alguna. 
Así la historia. 
Vale preguntar: ¿Por qué hasta 15 meses después se descubrieron las irregularidades como la notoria 
ausencia de una licitación pública? 

¿Qué más descubrieron los funcionarios poblanos y qué está detrás, realmente de la decisión tomada? 

¿Será un caso parecido a las corruptelas promovidas por WalMart? 
¿Es el inicio de una embestida contra Mario Marín Torres? 
Sólo preguntas. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ohl-va-contra-gobierno-de-puebla 

 

 
 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/ohl-va-contra-gobierno-de-puebla


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 29 de Mayo de 2012 

 
 

 43 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
Las presiones de OHL  
La poderosa empresa española inició desde el pasado domingo por la noche, hora de México, una campaña 
mediática –con origen oficial en Madrid pero concebida en alguna de sus oficinas en la Ciudad de México- contra 
el gobierno del estado de Puebla que el pasado 9 de mayo publicó en el Periódico Oficial el retiro de la concesión 
para la construcción y explotación por tres décadas del Libramiento Norte que fue otorgada con irregularidades 

por la gestión anterior. 

El Periódico Oficial publicó: ―en acuerdo conjunto con los Titulares de las Secretarías de Administración y de 
Finanzas, por el que declaran por causas de utilidad pública el rescate de la concesión otorgada el siete de 
marzo de 2008, a Autovías Concesionadas OHL, S.A. de C.V., para la construcción, explotación, operación, 
conservación y mantenimiento del Libramiento Norte de la Ciudad de Puebla, con todo lo que de hecho y por 
derecho le corresponde‖. 
La empresa anunció desde el primer minuto que supo de la decisión del gobierno poblano que en uso de sus 

garantías iba a defender la concesión. Sólo que en su estrategia mediática se va en contra del Poder Judicial de 
la federación al poner en duda la honorabilidad de los jueces de distrito. Le platicó. 
Ayer en su columna de negocios en el diario Excelsior el periodista Darío Celis señala que la española OHL 
pretende ―proteger sus intereses legítimos y los de sus accionistas, en especial los que participan a través de la 
BMV (Bolsa Mexicana de Valores)‖. Hasta ahí queda claro el objetivo de la decisión de los empresarios. Pero en 
la misma información que antecede al comunicado que emitió en Madrid, el columnista argumenta: 
―Apenas este viernes que pasó el Juzgado Tercero de Distrito de Puebla dio entrada al juicio de amparo que OHL 

México promovió contra el gobierno de ese estado por el rescate del Libramiento Norte‖ con el añadido: ―No fue 
nada sencillo (¿costo algo más que una gestión? Es duda) para las huestes de José Andrés de Oteyza lograr de 
un juez local (error, porque fue un juez de distrito que no está bajo la jurisdicción de ningún Poder Local) la 
aceptación de la medida. Y es que la actual administración hizo una labor de cabildeo (¿?) entre el Poder Judicial 
a fin de acotar la ofensiva legal de los hispanos‖. 
Agrega como parte de la estrategia para poner en duda la independencia de los Poderes –problema que dio 
origen al caso Marín-Cacho de triste memoria para los poblanos- que  

―El poderoso consorcio francés de infraestructura Degremont (al que el sistema operador de agua potable de 
Puebla le retiró el manejo de las plantas tratadoras porque no funcionaban), que dirige aquí Francisco Beltrán, 
no ha podido iniciar su defensa legal en tribunales (¿?) porque hasta ahora ningún juzgado toma el expediente, 
se cree que por presión del Estado‖. 
Después explica el periodista de Excelsior que gracias al aguerrido abogado Arsenio Farell Campa, al que ubica 
ligado al PRI, su padre fue secretario de Estado en gobiernos priistas, consiguió que dieran entrada al juicio de 

amparo y toma datos del boletín que emitieron en Madrid donde justifica su decisión y siembra la duda que 
motiva al gobierno poblano al retiro de la concesión por la construcción de un segundo piso de la autopista 
México-Puebla y que ignora que la concesión a OHL lo prohíbe porque afecta sus intereses. 
Los argumentos del gobierno de Puebla para tomar esta decisión quedaron claros en el acuerdo publicado y es 
que se revocó la concesión porque el anterior gobierno estatal, de Mario Marín ―no acreditó los criterios de 
economía, eficacia, eficiencia, imparcialidad, honradez y transparencia que aseguraran las mejores condiciones 
para el estado‖, cuando hizo la adjudicación de manera directa.  

Hasta la fecha OHL no cuenta con los permisos de los usufructuarios de algunos terrenos por donde pasa la 
construcción y es que las comunidades se niegan a venderles; y la obra según el convenio original debió estar 
terminada en diciembre de 2009 con una inversión de 189 millones de euros, lo que no sucedió. 
La Justicia Federal tiene ahora en sus manos la solución y no es poniendo en duda la honorabilidad de los jueces 
de distrito como mejor empiezan los españoles a defender sus intereses, cuando ellos saben perfectamente que 
no cumplieron cabalmente con el contrato que les fue asignado en forma directa y no por licitación, pues para 

empezar no cumplieron con los plazos originales y si de especular se trata, hay indicios de que los empresarios 

de OHL incurrieron en actos de corrupción para ganar la jugosa concesión. 
http://www.ngpuebla.com/node/25309 

 
(Angelopolitanas) 
 
El panismo poblano y sus simpatizantes van convencidos el próximo domingo a respaldar a Josefina Vázquez 

Mota, en su candidatura presidencial, y para ello hay casi casa llena -de 50 mil pesos cubierto- para 
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acompañarla en una comida de recaudación en el Jardín Sundaram, en una de las laterales del Periférico muy 
cerca de la Atlixcáyotl. 
 Parece increíble, pero hay una gran demanda por los boletos para acudir y acompañar a la candidata que 
recibió el visto bueno de la esposa del presidente Calderón, Margarita Zavala, el fin de semana pasado. En su 
discurso no habrá sorpresas pero de que pelea por la presidencia va en serio.  

@  
Ayer, Andrés Manuel López Obrador, candidato de las izquierdas a la presidencia de la República, que el 
domingo llamó en Tehuacán a la unidad nacional, celebró que Televisa anunciara que trasmitirá el segundo 
debate presidencial por Canal 2 ya que, dijo, ―así la gente podrá informarse mejor‖.  
Explicó que ―eso es bueno, el que se transmita por el Canal 2 que es el de más audiencia, espero que haga lo 

mismo el Canal 13, yo creo que con esta iniciativa puede garantizarse que más gente vea el debate, se 
informen y puedan decidir con más elementos el día 1 de julio, que puedan conocer las propuestas y decidir así 

lo que consideren más conveniente con absoluta libertad y con plena información…‖ señaló en entrevista con 
Joaquín López Dóriga en Radio Fórmula.  
Emilio Azcárraga, presidente de Televisa, informó en Twitter que su televisora transmitirá el segundo debate 
presidencial por Canal 2 y destacó que será la primera emisión de un encuentro de ese tipo por ese canal. Para 
que nadie se queje de falta de información. Es más, la orden de Televisa es cubrir todos los detalles de su 
campaña de aquí a que concluya, con todo lo que ello implica.  
@  

No estoy para contarlo, pero sepa usted que en el viejo local del Partido de la Revolución Democrática hay 
mucha propaganda para repartir que llegó la semana pasada del Distrito Federal pero los presidentes de los 
comités municipales partidistas tienen que llegar por ella.  
El problema es que cuando solicitan los recursos económicos para hacer labores electorales, la respuesta 

inmediata de sus dirigentes es: no hay dinero. Y la necia pregunta corroe, ¿dónde están los millones de las 
prerrogativas? El silencio es la respuesta.  

@  
Que nadie se engañe, el caso de OHL es una respuesta del gobierno poblano a la corrupción de la participan 
empresarios mexicanos y extranjeros y es que ante las denuncias que acusan al gobierno local de ilegalidades la 
respuesta del actual gobernador fue tajante.  
Aseguró que en su gobierno ―no se permitirá que empresarios sigan haciendo negocios a costa del Estado‖ ya 
que su responsabilidad siempre será defender y ver por los intereses de las mayorías, e insistió en que 
continuará ―defendiendo a todos aquellos empresarios que están dispuestos a arriesgar su capital, a ponerlo en 

juego en un negocio‖.  
Moreno Valle dijo para que nadie se llame a engaño que respalda a los empresarios generando las condiciones 
para atraer y mantener la inversión nacional y extranjera, porque ―queremos brindar condiciones que den 
certidumbre a los inversionistas, entre otros rubros en materia de seguridad‖.  

OHL peleará en los tribunales, pero no arrodillará al gobierno. 
http://www.ngpuebla.com/node/25310 
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